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Вступление

Эта  книга  не  о  военной тактике и  стратегии — это не  советы «диванного»  вояки 
настоящим ветеранам  боевых  действий.  В  ней  мы затронем  вопросы о  том,  что   Слово 
говорит о воинской службе, оружии, и убийстве,  и как это мириться с заповедью «о любви» 
и «не убей». Прежде всего, она предназначена для людей, которые служат в армии, полиции и 
спецслужбах.  Но  прочитать  ее  не  помешает   и  всем  остальным христианам,  чтобы  ясно 
понимать истину Слова, потому что незнание приводит к не правильной стороне и плохому 
свидетельству. Поэтому эта книга так же поможет остальным ученикам Иисуса Помазанного, 
особенно тем,  кто призван в служение Слова. 

Еще,  на  первый  взгляд  может  показаться,  что  из-за  мужской  солидарности,  я 
отстаиваю  позицию  мужчин,  и  несправедливо  поправляю  женщин,  призывая  не 
распространять свой женский взгляд на некоторые области жизни. Но это не так! Я не в коей 
мере не против женщин! Я против того, чтобы мужское подменялось женским (и наоборот, 
конечно). В этой книге я пытаюсь ликвидировать некоторый перекос в понимании некоторых 
истин  Слова  Бога,  который  появился  из-за  того,  что  некоторые  части  истины 
проповедовались очень мало, а то и вообще о них говорилось что-то отличное от истины. То, 
о чем мы будем говорить в этой книге, поможет откорректировать понимание этих истин и 
избавиться от перекосов в общем понимании Слова, чтобы наше свидетельство истины было 
правильным и полным.

О мужестве и физической силе

Несколько лет  назад  в  одной из  европейских  столиц я  видел   рекламный щит,  на 
котором было изображено нечто. У этого нечто было мужское тело, а голова была женская. 
Этот  мутант  является  олицетворением  идеологии,  которая  в  наши  дни  продвигается  на 
«продвинутом» Западе, и поддерживается даже на государственном уровне. Эта идеология 
заключается  в  том,  чтобы  забрать  у  мужчин  мужественность,  приучив  их  думать,  как 
женщин, а женщин накачивают идеями о том, что женщина тоже может быть мужчиной.

На  «продвинутом»  Западе  набирает  популярность  метод  воспитания,  при  котором 
мальчикам не дают играть с игрушечным оружием, а дают им девченские куклы. А  девочкам 
прививают  воинственное  мышление  победителей,  чтобы  помочь  им  сделать  карьеру  и 
подготовить  их  к  жизни  в  жестоком  мире.  Подобное  «воспитание»  приводит  к  полному 
извращению тех ролей, которые определил мужчине и женщине Бог. Через какое-то время 
после моего покаяния Святой Дух и Слово Божье стали разрушать в моем мышлении то, что 
в меня пытались вложить в школе  учители женщины и «святые» церковные учения «о не 
допустимости применения  мужской  физической силы ни при каких условиях».  Когда Бог 
сотворил мужчину, Он не сделал еще одну разновидность «желе». Мужчина является образом 
и славой Бога (1Кор. 11:7), а Бог является сильным и непобедимым  воином (Ис. Нав. 5:13-15 
Ис. 42:13 Откр. 19:11).  

Бывают такие ситуации, в которых святой мужчина имеет право не разговаривать с 
человеком, а влепить ему со всей силой между глаз или сломать ему что-нибудь. И что важно, 
при этом, мужчина не должен спрашивать разрешения у жены, потому что он не ее сын, а ее 
муж — глава семьи!  И тут надо особенно подчеркнуть, что  большинство верующих людей 
почти всегда не понимают этого.  Чаще всего это происходит из-за  однобокого подхода в 
проповеди Евангелия, когда проповедуются одни истины, и совсем не проповедуются другие. 
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Конечно,  я  верю всем сердцем,  что  заповедь  о  любви это  главное,  и  тут  не  может быть 
никаких  споров.  Но,  любить  человека  это  не  значит  позволять  садиться  ему  на  шею  и 
вытворять все, что ему вздумается! 

Еще очень важно понять, что Бог дал церкви и государству разную власть! Церковь 
имеет духовную власть, и конечно проповедовать Евангелие мы не должны огнем и мечом. 
Но, государство имеет от Бога власть применять вооруженную физическую силу!!! И это не 
противоречит Евангелию, об этом говорит Новый Договор!!! (Рим.13:4). Семья — это мини 
государство, и если какой-то идиот атакует семью, и подвергает  жизнь и  здоровье жены и 
детей опасности, то мужчина имеет полное право защитить их, применяя физическую силу 
или даже оружие!!!

Я  понимаю,  что  подобные  слова  могут  вызвать  полное  неприятие  у  многих 
«любящих»  мужчин  и,  конечно  же,  у  еще  большего  количества  «еще  более  любящих 
женщин». Но дело в том, что я полностью отдаю себе отчет в том, что учители будут строго 
судимы за те учения, которые они распространяют (Иак. 3:1), и  что проповедники не имею 
права нести отсебятину,  но говорить только то,  что Слово Божье говорит (1Пет. 6:11).  И 
прежде, чем воевать со мной, проведите достаточно времени в молитве и изучении Слова на 
эту  тему,  чтобы  основывать  свое  мировоззрение  не  на  своих  или  чьих-либо  еще 
представлениях, а на истине Слова Божьего. Поймите меня правильно, я не даю лицензию на 
решение всех конфликтных ситуаций через мордобой.  Драчливость это другая обочина, в 
которую нас хочет втянуть дьявол.  В этом вопросе, как и во всех остальных областях жизни, 
мы должны быть водимы Богом, потому что одинаковые на первый взгляд ситуации могут 
иметь  разные  решения.  Мужчинам  хочу  заметить,  что  за  применение  физической  силы 
возможна ответственность по закону государства, и дьявол может нам строить ловушки через 
конфликтные ситуации,  поэтому дорогие братья будьте  осторожны и просите  мудрости и 
водительства Святого Духа в этом вопросе!

Очень важно понять, что всему свое время. Есть время для объятий, и есть время для 
уклонения от  объятий.  Есть  время для мира и  есть  время для войны!!!  (Еккл.3:1-8).  И я 
добавлю, что есть время поступать по-женски, и есть время поступать по-мужски. Дорогие 
женщины очень  важно  понять,  что  есть  время  для  мужских  грубых силовых решений!!! 
Многие  женщины  противятся  этому,  потому  что  они  пытаются   распространить  свой 
женский взгляд на жизнь на все, при этом не оставляя ничего для места мужского подхода в 
решении проблем. Многие женщины считают, что мужчины не правы по определению, если 
поступают не  по-женски? Кстати,  это  Бог «напортачил»,  и сотворил мужчину по Своему 
образу так, чтобы он отличался от женщины! Когда женщина пытается отрицать все мужское, 
подменяя женским,  то она считает себя умнее Бога и  проявляет природу демона по имени 
Астарта,  потому  что  вся  природа  этого   злого духа говорит:  я,  и  никто,  кроме  меня. 
(Ис.47:10).  Люди,  сердце которых наполнено этим злым духом, обычно либо очень плохо, 
либо вообще не способны понимать других людей, если они чем-то отличаются от них — в 
этом  корень  нацизма,  расизма,  разделения  в  семьях,  и  любого  другого  враждебного 
проявления к «иным» и «отличающимся».
---Нм.3:14 «Вот, и народ твой,  как женщины у тебя: врагам твоим настежь отворятся  
воротаземли твоей, огонь пожрет запоры твои». 
---Ис.3:12  «Притеснители народа Моего — дети, и женщины господствуют над ним. 
Народ Мой! вожди твои вводят тебя в заблуждение и путь стезей твоих испортили».

Очень многие проблемы общества в целом, так и женщин в частности, имеют корни 
именно  в  том,  что  женщины  полностью  или  частично  отвергают  настоящее  мужское,  а 
мужчины, которые не имеют внутренней силы не поддаваться этому, идут у них на поводу.  
Несколько  лет  назад  в  Германии  прокатилась  волна  массовых  изнасилований  немок 
мигрантами  с  Ближнего  Востока  и  Африки.   И  женщины  были  сильно  возмущены 
бездействием  властей  и  полиции,  потому  что  почти  все  это  беззаконие  осталось 
безнаказанным. Уже начали раздаваться голоса европейских женщин, которые хотят вернуть 
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порядок, в котором есть место для грубой мужской силы! Кстати, подобное происходит не 
только в Германии. Вот вам и плоды феминизма, который  объявил  мужественность  чем-то 
незаконным,  и  всячески  пытался  подменить  его  «женским»  взглядом  на  жизнь.  Кстати, 
взгляд этот вовсе и не женский, а демонический.  Истинный образ мыслей и действий для 
настоящих женщин Бог записал в Своем Слове! Женщина, которая основывает свою жизнь и 
мировоззрение  на  истине  Слова  Божьего  имеет  правильный  женский  образ  мыслей  и 
действий. А женщина, которая формирует свое мышление и поведение своевольно, на деле 
ведет себя, как дьявол!!! (Еф.2:1-3).

Настоящая мужественность раздражает женщин, которые запутались и не хотят быть 
женщинами,  а  хотят занять место мужчин.  Современный феминизм даже запустил такой 
термин  —  «токсичная  мужественность».  И  произносить  это  надо,  с  их  токи  зрения,  в 
негативной окраске.  Но, женщина на месте мужчины никогда не будет счастлива!  Так же 
женщина никогда не будет счастлива с мужчиной, который пытается думать и поступать не 
по-мужски,  а  по-женски! Поэтому дорогие женщины не пытайтесь загнать ваших мужей, 
сыновей,  братьев,  и  всех  остальных  мужчин,  которые  вас  окружают,  а  особенно 
христианских  служителей,  в  женское  «стойло»  —  просто  позвольте  мужчинам  быть 
мужчинами,  которыми  их  сотворил  Господь.  Поверьте,  вы  сами  будете  этому  рады!  В 
обществе, в котором мужчины — настоящие мужчины, и женщинам легко быть настоящими 
женщинами! В итоге — все счастливы, и никто не сходит с ума из-за того, что занимает не 
свое место, и пытается играть роль, которая полностью противна их естественной природе.

В этой книге я хочу поговорить о мужественности, которую мужчинам дал Бог, и о 
том,  что  проявление  этой  мужественности  является  проявлением  характера  Бога,  и  что, 
исполняя волю Бога на земле как на небе, некоторые дела можно сделать только проявляя 
рафинированную мужественность! Новый Договор говорит, что мужчина это слава и образ 
Бога  (1Кор.11:7).  Одно  из  самых  часто  употребляемых имен  Бога  в  Библии  это  Господь 
Саваоф, что переводиться как Господь Воинств. Слово говорит, что под командованием Бога 
много различных армий, как ангельских, так и человеческих. Есть время, когда Он действует, 
как князь мира (Ис.9:6), но есть время, когда Он действует как муж войны!!!
---Ис.42:13 Господь выйдет, как исполин, как  муж браней возбудит ревность; воззовет и  
поднимет воинский крик, и покажет Себя сильным против врагов Своих.

Авраам  —  отец  веры, с  оружием  в  руках  воевал  против  пяти  царей,  чтобы 
освободить из плена своего племянника Лота ( Быт.14:14-20). Моисей и Иисус Навин вели 
войны  за  Ханаанские  земли,  которые  им  обещал  Бог  (Втор.1:3,4;  Ис.Нав.  1:1-9).  Бог 
многократно  спасал  свой  народ  через  судей,  которые  вели  войны  с  врагами  Израиля 
(Суд.2:18).  Пророк Самуил лично разрубил мечом пополам царя амаликитян (1Цар.15:33. )
Давид  —  человек  по  сердцу  Бога  был  великим  воином,  который  вел  войны  Господни 
(1Цар.25:28;    Деян.13:22).  Вся история Израиля это войны. Кто-то скажет, что это Старый 
Договор,  что  в  Новом все  по-другому.  Да,  конечно  церковь  Нового  Договора  не  должна 
закупать самолеты и системы залпового огня, чтобы ракетнобомбовыми ударами сносить  с 
лица земли всех, кто противиться Евангелию Иисуса Христа — не об этом речь! Я говорю о 
том, что Новый Договор не отменяет мужскую силу, объявляя ее вне закона Царства Бога. 
Рожденный свыше мужчина не должен сменить свой пол, крестившись   «женским» духом в 
«правильную» женскую расу. Разве не это сейчас происходит на «продвинутом» Западе, где 
люди, которых Библия называет беззаконниками, пытаются сформировать «нового человека», 
образ  которого  полностью  противоречит  образу  человека,  который  во  Христе  Иисусе! 
Кстати,  в послании к евреям  говориться, что Израиль воевал не полагаясь на закон Моисея, 
а на веру!!! (Евр.11:34). А это значит, что мужество и правильное применение физической 
силы не противоречит ни исполнению заповеди о любви, ни исполнению воли Бога на земле, 
как на небе!

Поймите меня правильно, сейчас я не говорю против женщин. Я говорю против того, 
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чтобы мужчин переделывали в женщин! Богу нравиться, когда мужчина — это мужчина, а 
женщина — это женщина! Признаюсь, по-секрету, мне тоже. Бог  назвал  Иисуса  мужем 
правды, то есть правильным человеком (Ис.41:2). Глядя на Иисуса можно понять, что значит 
быть  правильным  человеком  —  как  для  человека  правильно  думать,  желать,  говорить, 
поступать.  Хочу  особенно  обратить  ваше  внимание  на  то,  что  Иисус   был  не  просто 
человеком, но Он был еще и мужчиной! Глядя на Иисуса можно понять, какими Бог хочет 
видеть  мужчин.  Человеческие  идеи  настолько  извратили  образ  Иисуса,  представляя  Его 
каким-то рыхлым тюфяком. Да, главное о чем учил Иисус и что Он делал — это была любовь 
Бога  Отца!  Но,  любовь  Бога  это  не  что-то  из  странных  религиозных  учений.  Истинная 
любовь это не то, что позволяет злу манипулировать и использовать в своих гнусных целях. 
Когда было надо, Иисус взял в свои руки кнут и надавал  людям, которые превратили Дом 
Молитвы в  бандитскую  «малину»,   по  религиозным ляшкам!!!  (Иоан.2:13-18).  Вы когда-
нибудь задумывались, сколько было мужества  в том, что Иисус пошел на крест ради падшего 
человечества, испытал сильнейшие физические муки, а потом спуститься в ад и вкусил  всю 
силу проклятия, чтобы избавить от смерти все человечество (Евр.2:9). Многие подумают, что 
это было проявление любви.  Да,  это была истинная любовь в деле,  но именно мужество 
помогло Иисусу проявить эту любовь во всей полноте. 
---Лук.22:40-46 «Придя же на место, сказал им: молитесь, чтобы не впасть в искушение. 41  
И Сам отошел от них на вержение камня, и, преклонив колени, молился, 42 говоря: Отче! о,  
если бы Ты благоволил пронести чашу сию мимо Меня! впрочем не Моя воля,  но Твоя да  
будет. 43 Явился же Ему Ангел с небес и укреплял Его. 44 И, находясь в борении, прилежнее 
молился, и был пот Его, как капли крови, падающие на землю».

Важно  понять,  что  настоящая  мужественность  никак  не  противоречит  истинной 
любви — она ее дополняет, позволяя правильно проявляться, потому что проявлять любовь в 
мире, который полон зла не так уж и просто — зачастую для этого понадобится мужество!
---Пс.88:20 «Некогда говорил  Ты в  видении святому Твоему,  и  сказал:  "Я оказал помощь 
мужественному, вознес избранного из народа. 21 Я обрел Давида, раба Моего, святым елеем 
Моим помазал его». 

Слово «мужественный» еще можно перевести,  как храбрый,  сильный,  герой,  воин, 
ратоборец. Бог помазывает и оказывает помощь людям, которые проявляют мужество! Давид, 
который был человеком по сердцу Бога,  мог  проявлять  мужество  не  потому что  он  был 
каким-то особенным. А потому что он черпал это мужество из Бога — из личных и близких 
отношений с Богом.
---Откр.22:16 «Я, Иисус, послал Ангела Моего засвидетельствовать вам сие в церквах. Я  
есмь корень и потомок Давида, звезда светлая и утренняя».

 Иисус назвал себя корнем Давида — это значит, что Давид вырос из Иисуса. А еще 
Иисус  сказал,  что  Он потомок Давида,   а  это  значит,  что  Иисус  пришел на  землю через 
Давида, имея в себе те же качества, что и Давид!!!
---1Кор.11:7 «Итак  муж не должен покрывать голову, потому что он есть образ и слава  
Божия; а жена есть слава мужа».
---Ис.5:7  «Виноградник Господа  Саваофа есть дом Израилев,  и мужи Иуды — любимое 
насаждение Его».

Мужчина  это  образ  и  слава  Бога!  Поэтому,  Богу  нравится  когда  мужчина  —  это 
мужчина! Не обязательно мужчина должен быть солдатом, по благодати Бога мужчина любой 
профессии,  которая  не  противоречит  законам  Царства  Бога,  может  быть  настоящим 
мужчиной!  Зачастую,  делая  то,  что  Бог  сказал  в  Своем  Слове,  приходиться  проявлять 
мужество не меньше, чем солдатам на поле боя с оружием в руках.
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Об оружии

В некоторых христианских кругах у людей такое отношение к оружию, как будто это 
что-то  нечистое,  к  чему  святые  люди  не  должны  даже  прикасаться.  Есть  мнение,  что  с 
оружием нельзя  приходить  в  церковь,  потому что это  оскверняет святые места.  У людей 
вообще много разных и очень странных идей.
---Еккл.7:29  «Только это я нашел, что Бог сотворил человека правым, а люди пустились во  
многие помыслы».

 Как пел в своей песне Олег Газманов, что его мысли его скакуны. И проблема многих 
людей в том, что они позволили любым мыслям, которые приходят им голову очень далеко 
завести их — в противоположную сторону от истины Слова Божьего. И нам всем надо наших 
«скакунов» завести в «стойло» Слова Божьего. Начнем с того, что у Бога есть оружие!
---Пс.7:13  «...если  [кто]  не  обращается.  Он  изощряет Свой  меч,  напрягает  лук  Свой  и 
направляет его».
---Пс.44:4   «Препояшь  Себя  по  бедру мечом Твоим,  Сильный,  славою Твоею и  красотою 
Твоею».
---Пс.  7:13,14  «...  Он  изощряет Свой  меч,  напрягает лук  Свой и  направляет  его,  14  
приготовляет для него сосуды смерти, стрелы Свои делает палящими».

Из Слова  мы видим,  что  у  Бога  есть  Свое  оружие,  и  я  не  верю,  что  вначале  его 
придумали люди или дьявол, а Бог подсмотрел и принял на вооружение. Это не так, потому 
что без Бога ни человек, ни дьявол ничего собственного придумать не могут. Все, что человек 
или дьявол используют для зла — это не собственное изобретение — это что-то что сотворил 
Бог, а человек или дьявол извращают первоначальное предназначение для продвижения зла. 
Свое  оружие  Бог  доверяет  использовать  верующим  людям,  которые  послушны  Слову  и 
водительству Святого Духа. 
---Еф.6:13-17 « Для сего приимите всеоружие Божие, дабы вы могли противостать в день  
злый  и,  все  преодолев,  устоять.  14  Итак  станьте,  препоясав  чресла  ваши  истиною  и  
облекшись в броню праведности, 15 и обув ноги в готовность благовествовать мир; 16 а  
паче  всего  возьмите  щит  веры,  которым  возможете  угасить  все  раскаленные  стрелы  
лукавого; 17 и шлем спасения возьмите, и меч духовный, который есть Слово Божие».
---Пс.149:5-9 «Да торжествуют святые во славе, да радуются на ложах своих. 6 Да будут  
славословия Богу в устах их, и меч обоюдоострый в руке их, 7 для того, чтобы совершать 
мщение над народами, наказание над племенами, 8 заключать царей их в узы и вельмож их в  
оковы железные, 9 производить над ними суд писанный.  Честь сия — всем святым Его. 
Аллилуия».

Бог дал телу Христа на земле власть проповедовать евангелие, и для этого мы должны 
использовать духовное оружие. Мы не проповедуем любовь Бога и спасение через жертву 
Иисуса Христа огнем и мечом, крестя их силой в открытых водоемах, даже если на улице 
мороз тридцать градусов. Но  власть Бога  на земле представляет не только церковь. Свою 
власть на земле Бог дал так же и государству!
---Рим.13:1,2 «Всякая душа да будет покорна высшим властям, ибо нет власти не от Бога;  
существующие  же  власти  от  Бога  установлены.  2  Посему  противящийся  власти  
противится Божию установлению. А противящиеся сами навлекут на себя осуждение». 

Церкви Бог  дал  духовную власть  и   оружие,  а  государству физическую власть   и 
физическое оружие!!!
---Рим.13:3,4 « Ибо начальствующие страшны не для добрых дел, но для злых. Хочешь ли не  
бояться власти? Делай добро, и получишь похвалу от нее, 4 ибо  [начальник] есть Божий 
слуга, тебе на добро. Если же делаешь зло, бойся, ибо он не напрасно носит меч: он Божий 
слуга, отмститель в наказание делающему злое».

Для многих людей нет разницы у кого оружие — у полицейского или бандита. Это 
каким надо быть запутанным человеком, чтобы не видеть в этом  разницы.  Для учеников 
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Иисуса  Христа  это  недопустимо,  потому что  мы не  себя  проповедуем,  а  Иисуса  Христа 
(2Кор.4:5). Мы священники на службе у Бога, от которых люди могут узнать волю Божью 
(Мал.2:7;  Откр.1:6).  Если  мы  обвиняем  полицейских,  военных  или  людей,  которые 
использовали оружие для защиты жизни от злодеев, как-будто они не правы по определению, 
потому что они использовали «нечистое» оружие, то мы делаем очень злое дело в глазах 
Бога!
---Пр.17:15 «Оправдывающий нечестивого и обвиняющий праведного — оба мерзость пред  
Господом».

Заметьте,  что  этот  неправильный  суд  назван  мерзостью  —  тем  же  словом,  что  и 
гомосексуализм!!!  Христиане,  которые  вовлечены  в  грех  неправедного  суда,  в  такой  же 
проблеме,  как  и  гомосексуалисты  —  им  срочно  надо  покаяться  и  перестать  судить 
неправедным судом. Люди попадают в ловушки лжи, потому что основывают свое суждение 
произвольно, а не на Слове. Но,  только Слово может определять, что зло, и что добро, что 
чистое и что не чистое.
---Рим.14:14 «Я знаю и уверен в Господе Иисусе, что нет ничего в себе самом нечистого;  
только почитающему что-либо нечистым, тому нечисто».
---Тит.1:14-16 «... не внимая Иудейским басням и постановлениям людей, отвращающихся  
от истины. 15 Для чистых все чисто; а для оскверненных и неверных нет ничего чистого, но  
осквернены и ум их и совесть. 16 Они говорят, что знают Бога, а делами отрекаются,  
будучи гнусны и непокорны и не способны ни к какому доброму делу».

И  Слово  очень  ясно  говорит,  что  в  физическом  мире  нет  ничего  в  самом  себе 
нечистого!  Если человек живет,  исполняя заповеди Бога,  чистой духовной жизнью, то он 
может пользоваться всем, что есть в этом мире! Проблема не в оружии, а в том кто и как его  
использует!!! Кстати, Давид, человек по сердцу Бога, хранил свое оружие, которое он забрал, 
как трофей, когда убил Голиафа, в скинии — в храме Бога! (1Цар.21:8,9). На земле нет такого 
«святого» места, куда нельзя с оружием, хотя многие религии говорят, что в храм нельзя. 
Скажу  для  вооруженных  и  правильно  понимающих  истину,  что   если  в  этом  нет 
непосредственной необходимости, то не надо специально провоцировать людей, даже если 
они в чем-то заблуждаются — здесь нужна мудрость от Бога!

После личного познания Бога, в котором человеку дается вечная жизнь (Иоан.17:3), 
самое ценное, что есть у человека, это его собственная жизнь и жизнь ближнего.  Бог дал 
оружие  людям,  чтобы  защищать  жизнь  от  зла!  Кстати,  долгие  годы  мира  в  Европе,  это 
следствие того, то во время Второй Мировой войны, миллионы людей с оружием в руках 
пожертвовали  своими  жизнями  в  борьбе  со  злом!  Кстати,  очень  многие  из  них  были 
коммунисты.  Так  что  сегодняшняя  Европа  пользуется  тем,  что  во  многом   сделали 
коммунисты. Я думаю, что причина того, что в наши дни очень многие в Европе и Америке 
хотят приравнять Третий Рейх и Советский Союз, именно для того, чтобы принизить роль 
Советского Союза,  и тем не  признавать,  что  не «свободные демократии» внесли главный 
вклад  в  разгром  Гитлеровской  Германии.  Потому  что  это  полностью  противоречит 
сегодняшней политической идеологии Запада о том, что демократия во всем превосходит, как 
они называют, авторитарные режимы.  

Христиане не должны присоединяться к людям, которые так себя ведут, потому что 
это неправедный суд — это мерзость в глазах Бога. В этом случае лучше брать пример с  
государства  Израиль,  в  котором официально признают главную роль Советского Союза в 
разгроме  Третьего  Рейха,  и  День  Победы  во  Второй  Мировой  войне  они  отмечают  на 
государственном уровне девятого мая вместе с Россией, а не восьмого, как это делают на 
Западе!  И я не  в  коем образе  не  являюсь защитником коммунизма,  как  некоторые могут 
подумать.  Я  говорю  о  том,  что  христиане  не  должны  участвовать  в  мерзких  и  не 
справедливых делах!
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Об охоте

---Рим.14:1-3 «Немощного в вере принимайте без споров о мнениях. 2 Ибо иной уверен, [что  
можно] есть все, а немощный ест овощи. 3 Кто ест, не уничижай того, кто не ест; и кто 
не ест, не осуждай того, кто ест, потому что Бог принял его. 4  Кто ты, осуждающий 
чужого раба? Перед своим Господом стоит он, или падает. И будет восставлен, ибо силен  
Бог восставить его».

Многие люди не едят мясо, потому что считают убийство животных ради пропитания 
чем-то очень злым. Но Слово очень ясно говорит, что такое мышление является проявлением 
душевной слабости! И что эти люди не должны осуждать тех, кто мясо ест, а значит и тех, 
кто убивает животных на охоте! На  земле  есть  регионы,  где  охота  это  жизненная 
необходимость — единственный способ заработать и добыть пропитание.  И эти регионы 
проживания от Господа (Деян.17:26). Городские противники охоты и «евро комиссары» не 
должны учить образу жизни чукчей и жителей тайги и села.

Многие люди не понимают, что это Бог дал животных в пищу! Это произошло после 
потопа, потому что из-за глобальной катастрофы на земле изменился климат (Быт.8:3). Если 
вы не едите мясо, то это ваше личное дело, но не трогайте людей, которые, с точки зрения 
истины, ничего злого не делают! Осуждая людей, которые едят мясо, люди осуждают Бога, 
который дал им это мясо в пищу!

В наши дни мы вырастили целые поколения городских «добряков», которые едят мясо 
с удовольствием, но так злы на охотников, которые стреляют в животных. Те,  кто против 
охоты  должны  знать,  что  курятина  и  говядина  на  деревьях  не  растет  — этих  животных 
убивают! Если осуждаете охотников, то не кушайте мясо вообще. Вы можете обойтись без 
оленины — обходитесь, но не ваше дело, что ее едят другие. Красивую косулю жаль — но 
это то, что Бог дал людям в пищу  (Лев.11  гл.).  Что интересно, зачастую ярые противники 
охоты, являются ярыми сторонниками абортов — они ценят жизнь оленя, но не ценят жизнь 
человека!

Кстати, в наши дни, многие производители мясных продуктов, в погоне за наживой, 
используют много вредных веществ для откорма животных и производства готовой мясной 
продукции. И люди, которые отдают предпочтение более чистому мясу, которое добыто на 
охоте, заботятся о здоровье своего тела, которое есть храм Святого Духа!

Охотник христианин должен через  личное общение с  Господом решить  о  мотивах 
охоты, и количестве добытого зверя. Нужно иметь личное откровение и понимание того, что 
является  браконьерством,  и  что  законным  промыслом,  а  для  этого  охотник  христианин 
должен лично общаться с Богом через молитву веры по Слову Бога.  И еще, я верю всем 
сердцем, что охотник, который уповает на помощь от Бога, и следы читает точнее, и позицию 
для стрельбы выбирает по-лучше, и стреляет по-точнее.  Если вы заинтересованы в таком 
результате, то прежде всего будьте учениками Иисуса Христа, а потом уже охотниками!.
---Матф.6:33 «Ищите же прежде Царства Божия и  правды Его, и это  все приложится 
вам». 

Государство и право на насилие

В этой главе мы рассмотрим что Слово Божье говорит о воинской службе, о службе  в 
правоохранительных органах и в структурах спецслужб, то есть о тех людях, которые по 
служебному долгу носят и применяют оружие, и им приходиться убивать. По этому поводу 
много разных мнений и религиозных учений, вплоть до того, что  служба в армии, полиции 
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или службе безопасности — это грех.
Ошибка многих христиан в этом вопросе в том, что они не понимают, что Бог дал 

государству  власть  и  право  на  применение  оружия.  Потому  что  в  отличие  от  многих 
странных людей, которые «за все хорошее и против всего плохого», Бог понимает, что на 
земле есть много злых людей,  которые готовы для достижения своих эгоистичных целей 
убивать,  убивать и убивать налево и направо.  Существует много злодеев,  которые готовы 
воровать, порабощать, использовать людей как маленькие винтики в их грандиозных планах. 
И Богу не все равно, что люди страдают. Многие так думают, но это далеко не так. Но что  
интересно, что когда Бог берется за злодеев всерьез,  то сразу раздаются стоны, что этого 
делать нельзя, что Бог злой. Очень важно понять, что если война ведется по Слову Божьему,  
то это святое и праведное дело!!! Многие не понимают этого, но это их проблема. Конечно 
часто этим злоупотребляли. Например:  религиозные войны для уничтожения «грешников» и 
различного рода «крестовые» походы для покорения безбожников истинной вере. Но это не 
значит, что все войны неправильные. Очень часто сто процентные пацифисты оказываются 
на стороне, которая против Бога, против добра и справедливости, а по сути на стороне зла!

Да,  церковь  не  уполномочена  Богом  проповедовать  евангелие  огнем  и  мечом,  но 
государство  уполномочено  Богом   использовать  оружие  для  наказания  зла  (Рим.13:4).  В 
Слове мы можем увидеть, что Бог использовал для этого не только армию Израиля, народ 
который состоял в Договоре с Богом.
--- Иер.50:25 «Господь открыл хранилище Свое и взял [из него] сосуды гнева Своего, потому  
что у Господа Бога Саваофа есть дело в земле Халдейской».
---Зах.8:14 «Ибо так говорит Господь Саваоф; как  Я определил наказать вас, когда отцы 
ваши прогневали Меня, говорит Господь Саваоф, и не отменил».
---Зах.8:15 «...так опять Я определил в эти дни соделать доброе Иерусалиму и дому Иудину;  
не бойтесь!».

Из этих мест Писания очень ясно видно, что Бог очень активно участвует в земных 
делах.  Господь  делает  на  земле  дела,  и  нам  надо  уметь  распознавать  их,  чтобы  не 
противостоять,  а  поддерживать!  Важно  понимать  о  политике,  потому  что  это  не  просто 
человеческая  политика.  У  каждого  политического  процесса,  у  каждого  политического 
события есть духовный источник, и этих источников только два — Бог и дьявол. Да, на земле 
это делают люди, но люди делают то, что им говорят их сердца. А сердце каждого человека 
имеет духовное соединение — у одних с дьяволом, у других через Иисуса Помазанного с 
Богом.
---Еф.2:1-3 « И вас, мертвых по преступлениям и грехам вашим, 2 в которых вы некогда  
жили,  по  обычаю  мира  сего,  по  [воле]  князя,  господствующего  в  воздухе,  духа,  
действующего ныне в сынах противления, 3 между которыми и мы все жили некогда  по 
нашим плотским похотям, исполняя желания плоти и помыслов, и были по природе чадами  
гнева, как и прочие».
---Пр.8:12-17 «Я, премудрость, обитаю с разумом и ищу рассудительного знания. 13 Страх 
Господень  —  ненавидеть  зло;  гордость  и  высокомерие  и  злой  путь  и  коварные  уста  я  
ненавижу. 14  У меня совет и правда; я разум, у меня сила. 15  Мною цари царствуют и  
повелители узаконяют правду; 16  мною начальствуют начальники и вельможи и все судьи  
земли. 17 Любящих меня я люблю, и ищущие меня найдут меня».
---Мих.4:5 «Ибо  все народы ходят, каждый во имя своего бога; а  мы будем ходить    во имя   
Господа Бога нашего во веки веков».
 Интересен  тот  факт,  главной  оппозиционной  силой  нацизма  и  фашизма  оказались 
люди, которые верили в коммунистическую идеологию, которая сама по себе отрицает Бога. 
А  многие  христиане  не  то  что  не  видели  ничего  плохого  в  действиях  Гитлера  и  его 
многочисленных европейских союзников, но и активно поддерживали их не только в  борьбе 
с коммунизмом, но и вообще поддерживали этих злодеев в их делах. Интересно — правда?!

К большому сожалению даже у большинства рожденных свыше людей нет никакой 
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способности определять что от Бога и что от дьявола. Очень часто люди путают и считают 
дело, которое побудил на земле Бог чем-то дьявольским. Это очень опасно для жизни, потому 
что если человек идет против воли Бога, то сам навлекает на себя большие неприятности. 
Хорошим примером этого является иудейский царь Иосия. Слово говорит, что Иосия был 
очень  благочестивым  человеком  и  царем,  как  его  знаменитый  предок  царь  Давид 
(2Пар.34:1,2,33).  Но  что  интересно,  в  отличии  от  Давида,  который  не  потерпел  ни  одно 
поражения в войне, Иосия погиб выйдя на войну против египетского фараона! (2Пар.35:20-
25). Как вообще такое могло произойти?! В чем причина? Ответ можно увидеть в том, что  по 
плану  Бога  фараон  вышел  на  войну  против  Навуходоносора  царя  Вавилона,  который  и 
должен был разбить египетскую армию (Иер.46:1,2). А Иосия вмешался не в свое дело и 
пошел против воли Бога  и погиб! Проблема Иосии была в том, что у него был недостаток 
понимания того, что Бог больше того, чтобы действовать только через Израиль. Мы ни один 
раз можем увидеть в Слове, как Бог использует и языческих царей и народы. Бог использовал 
Навуходоносора царя Вавилона (Иер.25:9), Кира  царя Персии(Ис.45:1-6; Езд.1:1), Хирама 
царя  Тира  (2Цар.5:11;   3Цар.5:1).  Это  не  значит,  что  Бог  идет  на  компромисс  со  своей 
святостью и сотрудничает с дьяволом и адом. Это говорит о том, что ни один человек на 
земле не является дьяволом, и ни одна страна на земле не является адом. Так могут считать 
некоторые религиозные святоши, но не Бог! Я это к тому, что власть Бога больше, чем власть 
внутри  церкви,  и  Его  сила  проявляется  не  только  на  собраниях  исцеления,  но  и  через 
государства и военную силу!

Первую мировую войну люди называли войной за окончание всех войн, думая что 
пришло  время  вечного  мира.  По  всему  миру  государства  начали  сокращать  армии  и 
вооружения. Но, сразу же после окончания Первой Мировой войны, плохие парни, которые 
потерпели  поражение,  стали  готовиться  к  новой  войне.  Нацистская  Германия  и 
милитаристская  императорская  Япония  имели  успех  поначалу,  потому  что  политика 
«умиротворения» в тридцатые годы побуждала злодеев злодействовать!

В наше время можно часто услышать от «настроенных на мир»  людей, что в наше 
время армии не нужны, что тратить деньги на оружие неправильно,  что надо все деньги 
раздать пенсионерам, и тогда на всей земле будет мир. Но Иисус сказал, что войны будут 
пока Он не придет во второй раз. А значит и армии будут нужны, и дорогостоящее оружие 
будет нужно, потому что спасет множество жизней!
---1Иоан.5:19  «... весь мир лежит во зле».
---Пс.139:2,3 «Избавь меня, Господи, от человека злого; сохрани меня от притеснителя: 3  
они злое мыслят в сердце, всякий день ополчаются на брань».

Плохие парни будут воевать. Их Надо остановить. Для этого нужна сильная армия у 
хороших.  В наше время ногие плохие не воюют, потому что боятся, что по башке могут 
получить.

Армия  и  правоохранительные  органы  —  это  Богом  установленный  институт 
государства  —  на  это  надо  тратить  деньги!!!  Многие  думают,  что  многие  миллиарды 
потраченные  на  ядерные  ракеты,  самолеты,  корабли,  потрачены  впустую,  особенно  на 
ядерное  оружие.  Но  из-за  того,  что  существует  ядерное  оружие,  которое  гарантирует 
взаимное уничтожение, не было большой войны между СССР и США. В холодной войне 
тратиться много денег, в горячей много жизней!!! Что для вас важнее, за то вы и голосуете.

Бог  дал  гражданскому  правительству  оружие,  чтобы  через  них  Божий  гнев  мог 
настигать злых людей, которые никак не хотят сходить со своего злого пути. Очень важно 
понять,  что  для  тех,  кто  служит  Богу  в  государственных  силовых  структурах,  было  бы 
непослушанием  Богу  не  принести  этот  гнев  злодеям!!!  Гражданские  власти  обязаны 
пресекать  силой  оружия  действия  злых людей!  Они поставлены для  этого  Богом.  Люди, 
которые  осуждают  силовые  действия  властей,  осуждают  Бога  и  Его  порядок.  Конечно, 
найдутся  люди,  которые  будут  этой  властью  злоупотреблять,  но  это  не  значит,  что  все 
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силовые действия правительства неправильные!
---Пр.20:2  «Гроза царя — как бы рев льва: кто раздражает его, тот грешит против самого  
себя».
---Пр.20:8  «Царь, сидящий на престоле суда, разгоняет очами своими все злое».
---Пр.20:26 «Мудрый царь вывеет нечестивых и обратит на них колесо».
---Пр.29:4 «Царь правосудием утверждает землю, а любящий подарки разоряет ее».
---1Пет.2:13,14  «Итак  будьте  покорны  всякому  человеческому  начальству,  для  Господа:  
царю ли, как верховной власти, 14 правителям ли, как от него  посылаемым для наказания 
преступников и для поощрения делающих добро».
---Пр.17:26 «Нехорошо и обвинять правого, [и] бить вельмож за правду».

Многие «правозащитники обвиняют правительство в том, что  они применяют власть 
данную им Богом. 

Многие  «святоши»  осуждают  проявление  истинной  мужественности  и  воинства, 
потому что  они  сейчас  живут  в  безопасных  обстоятельствах.  Кстати,  эти  обстоятельства 
безопасные  во  многом  именно  потому,  что  кто-то   хорошо  делает  свое  дело  рискуя 
собственной жизнью! Но, как бы себя вели эти псевдо миротворцы, если бы вооруженные 
злодеи угрожали их жизни, или жизни их родных и близких.

Посмотрите на Америку.  В наши дни там идет целая кампания против полиции,  и 
посмотрите к чему это привело — во многих городах странные вооруженные люди творят 
беззакония открыто прямо на улицах, и не несут за это никакого наказания. Часто люди злые 
на полицию, предъявляя претензии в коррупции. Но знаете что, лучше коррумпированная 
полиция, чем вообще никакой. Потому что коррумпированный полицейский участвует только 
в некоторых преступлениях, а отсутствие полиции приводит к тому, что преступность везде!

Воинская и полицейская службы

Мы часто допускаем большую ошибку, когда учим в наших церквях, что служение 
Богу это  что-то  что  происходит  только  в  церкви  на  собраниях.   Слово  говорит,  что  Бог 
поставил служителей в церкви, для того, чтобы они научили каждого верующего служить 
через Слово и Помазание на том месте, на котором Он им определил  (Еф.4:11-16). Очень 
важно  понять,  что  служение  Богу  происходит  не  только  в  церковных  стенах,  но  и  за 
пределами церковного собрания — в школах, в банках, в государственных учреждениях — 
везде, где есть люди, везде, где нужны организация и порядок. И воинство это один  из видов 
служения, который установил  Бог!!!
---Рим.13:1,4  «...ибо  нет  власти  не  от  Бога;  существующие  же  власти  от  Бога  
установлены...4 ибо [начальник] есть Божий слуга, тебе на добро. Если же делаешь зло,  
бойся, ибо он не напрасно носит меч: он Божий слуга, отмститель в наказание делающему  
злое».

Быть  воином,  полицейским  или  сотрудником  спецслужб  само  по  себе  злом  не 
является! И  для христианина быть солдатом или полицейским, не значит нарушать учение 
Иисуса Христа! Когда воины пришли к Иоанну Крестителю и задали вопрос о том, что им 
делать, чтобы быть угодными Богу, то Иоанн не сказал им выбросить их оружие. Он сказал 
им, чтобы они не употребляли его в своих злых корыстных интересах! (Лук.3:14). В книге 
«Деяния  апостолов»  мы  видим,  как  Слово  называет  римского  воина благочестивым! 
(Деян.10:1,2),  и  у  него  в  подчинении  был  еще  воин,  которого  Слово  так  же  называет 
благочестивым (Деян.10:7).  Обращаю  ваше  внимание  на  то,  что  они  были  римскими 
солдатами — они были оккупантами! На их мечах держалась власть языческого Рима над 
народом, который состоял в Договоре с Богом. И заметьте,  они не стали благочестивыми 
после того, как дезертировали из римской армии, или когда выбросили свое оружие и взяли в 
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свои руки сачки для бабочек.  Они были солдатами с оружием в руках, и это никак не мешало 
им почитать истинного Бога!!!

В евангелии от Луки мы можем увидеть, как римский сотник получил чудесный ответ 
от Бога на свою молитву. И то, что он был солдатом-оккупантом, и то, что он использовал 
свое оружие, никак не помешало находиться в его сердце истинной Божьей вере,  которая 
удивила даже Иисуса (Лук.7:2-10). Сам Иисус сказал, что во всем Израиле Он не видел такой 
веры.  Хотя среди людей из народа Израиля было много таких,  кто к оружию никогда не 
прикасался, со «злыми» людьми никогда не общался, постился по два раза в неделю — а 
истинной веры в сердце и личного познания Бога все равно не было!!!

Воин имеет призвание от Бога использовать оружие  (Рим.13:1,4 ).  Слово очень ясно 
говорит, что Бог никогда и никого не искушает злом (Иак.1:13). Поэтому, когда Бог дает в 
руки полицейского или солдата оружие, Он не дает им что-то злое, и не подталкивает их к 
злым делам. Так же, когда  Бог,  дает оружие в руки людей, а когда они сделают грязную 
работу, то он не говорит лицемерно, что Он не то имел ввиду.

Полицейский, сотрудник спецслужбы, военный призваны не свои планы воплощать — 
они это те,  кто рискуя собственной жизнью противостоит злодеям, часто вооруженным, и 
которые не ценят жизнь других людей. 

Для Бога жизнь каждого человека важна, и Он не отдает предпочтения одному перед 
другим. Но, если преступник берет оружие в свои руки для того, чтобы  ради корыстных 
интересов убивать и противостоять полицейским или спецслужбам, то он сам себя ставит в 
положение,  когда его жизнь становится не важной,  а  жизнь полицейского или защитника 
важнее!!!
---Пр.21:7 «Насилие нечестивых обрушится на них, потому что они отреклись соблюдать  
правду».
---Рим.2:4-8 «Или пренебрегаешь богатство благости, кротости и долготерпения Божия,  
не  разумея,  что благость Божия ведет тебя  к  покаянию? 5  Но,  по  упорству твоему и  
нераскаянному сердцу, ты сам себе собираешь гнев на день гнева и откровения праведного  
суда от Бога, 6 Который воздаст каждому по делам его: 7 тем, которые постоянством в  
добром  деле  ищут  славы,  чести  и  бессмертия,  —  жизнь  вечную;  8  а  тем,  которые 
упорствуют и не покоряются истине, но предаются неправде, — ярость и гнев».

Солдаты и полицейские  на службе у Бога и применяют оружие с Его разрешения, и 
им  даже каиться не надо, если спасая других они  убивают злодеев! Они не своими делами 
занимаются! Поэтому всем, кто на службе, очень важно бодрствовать, что бы в сердце не 
поселилась ненависть, и служба не стала законным прикрытием для собственного зла!

В  любом  деле,  где  есть  люди,  есть  и  те,  кто  буде  нарушать  закон,  кто  будет 
злоупотреблять своей властью. Служивые люди должны помнить, что они прежде всего на 
службе у Бога, и что есть такие ситуации, когда приказы начальства выполнять нельзя.  В 
Библии есть история, в которой первый царь Израиля Саул восстал против власти Бога. Он 
перестал исполнять волю Бога, Который и дал ему власть, и занимаясь своими делами он 
преследовал тех, кто Богу был послушен. И когда Он отдал преступный приказ, его люди не 
подчинились  ему,  и  Библия  не  говорит  о  том,  что  они  были  неправы  (1Цар.22:17-19). 
Единственный,  кто  исполнил  преступный приказ  был человек,  которого  Библия называет 
злодеем, и который очень плохо закончил  (Пс.51). Многих военных третьего рейха судили, и 
отговорки, что они сами не злодеи, а им просто пришлось выполнять приказ, им  не помогли!

Мародеры, насильники и убийцы будут отвечать перед Богом, поэтому преступные 
приказы  должны  игнорироваться.  Я  понимаю,  что  это  очень  сложная  ситуация,  которая 
может  повлечь  за  собой  очень  серьезные  последствия.  Поэтому  служащим  жизненно 
необходимо быть теми, кто всегда духовно настроен на Бога. Если в сердце есть вера, которая 
действует  любовью,  то  через  это  сердце  может  себя  проявить  Бог,  чтобы  остановить 
злодеяние и защитить тех, кто не подчиняется злум приказам!
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Воинство  это  очень  серьезное  дело  —  диванные  «миротворцы»,  не  имеют  права 
судить  людей,  которые  действуют  в  ситуациях,  где  им  приходиться  действовать  под 
давлением смертельной опасности. Они тоже имеют право на ошибку и право на прощение!!!

Христианин на воинской службе это хорошо,  потому что в этом случаем на много 
больше шансов, что оружие не будет применяться беззаконно. Что война будет честная и без 
лишней  жестокости.  Воин-христианин  не  должен  сомневаться  в  том,  чтобы  применять 
оружие во время боевых действий, потому что он не на воскресном служении в церкви, а на 
войне — это его служение, к которому его призвал Бог!!!

Вообще люди должны быть очень благодарны тем, кто рискуют собственной жизнью 
ради их безопасности! Хочу заметить, что у них тоже есть семьи и они тоже жить хотят!!!  
Молитесь за них!

 

Состояние сердца воина

Человек, который по долгу  воинской службы имеет обязанность применять оружие и 
убивать, должен особенно бодрствовать, чтобы война или борьба с преступностью не стала 
личным делом, когда человек использует законное право, как возможность проявлять свою 
личную  ненависть.  Праведная  война  или  полицейская  операция  это  не  возможность 
выпустить  пар  и  убить  кого-то.  Война  это  установление  справедливости  силовым путем, 
когда слова и разумные доводы не действуют. Нельзя относиться к людям как отребью, даже 
если некоторые по сути и являются таковыми. У Бога даже для этих людей есть милость.  
Бандит это тоже человек. Да, он  стороне зла, но он тоже имеет право на спасение, потому 
что Иисус пришел спасти погибшее
---Матф.18:11 «Ибо Сын Человеческий пришел взыскать и спасти погибшее».
---Марк.2:16,17  «Книжники  и  фарисеи,  увидев,  что  Он  ест  с  мытарями  и  грешниками,  
говорили ученикам Его: как это Он ест и пьет с мытарями и грешниками. 17 Услышав [сие],  
Иисус говорит им: не здоровые имеют нужду во враче, но больные; Я пришел призвать не  
праведников, но грешников к покаянию».

Если возможно  с вашей стороны, проявляйте милость и не судите людей, потому что 
каким судом судим, таким и осудимся.
---Матф.7:1,2 «Не судите, да не судимы будете, 2 ибо каким судом судите, [таким] будете  
судимы; и какою мерою мерите, [такою] и вам будут мерить».

Да, может быть вы никого не изнасиловали и не взорвали автобус с детьми, но  важно 
помнить, что перед Богом у вас  тоже есть преступления. Вам тоже нужна милость. И если вы 
хотите,  чтобы на  суде  Бог  помиловал  вас,  то  сами проявляете  милость  по отношению к 
другим людям и не считайте сами себя лучше других!
---Иак.2:13  «Ибо суд  без  милости  не  оказавшему  милости;  милость  превозносится  над 
судом».
---Еккл.7:16-18 «Не будь слишком строг, и не выставляй себя слишком мудрым; зачем тебе 
губить себя? 17 Не предавайся греху, и не будь безумен: зачем тебе умирать не в свое время?  
18 Хорошо, если ты будешь держаться одного и не отнимать руки от другого; потому что  
кто боится Бога, тот избежит всего того».
---Пс.54:24 «Ты, Боже, низведешь их в ров погибели; кровожадные и коварные не доживут и 
до половины дней своих. А я на Тебя, [Господи], уповаю».

Многие  солдаты  и  полицейские  погибли  на  войне  или  в  столкновении  с 
преступниками, не потому что они взяли оружие в руки и убили слишком много, а потому 
что они применяли оружие  движимые  собственной ненавистью!
---Рим.12:21 « Не будь побежден злом, но побеждай зло добром».
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Убивая врагов налево и направо ради мести,  человек убивает свою душу.  Не надо 
бороться со злом используя зло. Используя зло, не возможно победить зло. Используя зло, мы 
сами на стороне зла. Победить зло способно только добро. И я не  говорю о том, что военные, 
полицейские и сотрудники спецслужб должны послать  свое оружие на переплавку и на весь 
военный бюджет накупить цветов, чтобы раздать их злодеям. Я говорю о том, что в сердце 
солдата и полицейского должна быть не ненависть, как у злодеев с которыми они борются, а 
любовь Божья, которая и дает способность находиться на правильной стороне — на стороне 
добра, на стороне Бога.
---Откр.19:11 «И увидел я отверстое небо, и вот конь белый, и сидящий на нем называется 
Верный и Истинный, Который праведно судит и воинствует».

Иисус ведет войну честно и справедливо!!! И Он поддерживает всех, кто ведет войну 
честно и  справедливо,  поэтому если вы христианин,  то  даже на  работе,  где  применяется 
оружие, вашим первым приоритетом является исполнение заповеди о любви!
---1Кор.13:4-8  «Любовь  долготерпит,  милосердствует,  любовь  не  завидует,  любовь  не  
превозносится,  не  гордится,  5  не  бесчинствует, не  ищет  своего,  не  раздражается,  не  
мыслит зла, 6 не радуется неправде, а сорадуется истине; 7 все покрывает, всему верит,  
всего надеется, все переносит. 8 Любовь никогда не перестает...». 

Заповедь это не рекомендация и  не пожелание, заповедь это приказ, которому мудрые 
люди  подчиняются  и  прилагают  все  усилия  для  исполнения  приказа  Господа  Бога 
Всемогущего, который является главнокомандующим всех армий! Всем, которые на службе, 
хочу  сказать,  что  Бог  прекрасно  понимает  те  трудности  и  искушения,  с  которыми  вы 
встречаетесь  на  службе.  И  у  Него  есть  милость  и  благодать,  которые способны покрыть 
любые ошибки и даже очень серьезные преступления, если человек признает их и приходит к 
Бога за прощением!

Очень важно понять, что исполнения заповеди о любви это не лишняя обуза для воина 
или полицейского — это жизненная необходимость,  прежде всего,  для  самого воина или 
полицейского! Потому,  что это будет сохранять его собственную жизнь. А еще, это очень 
сильно повысит его боевую и профессиональную пригодность. Человек,  в сердце которого 
не  ненависть,  а  любовь  способен  быть  ведомым  Святым  Духом!  Через  этого  человека 
способно  действовать  Помазание  Бога,  которое   способно  сделать  то,  что  человеку  без 
Помазания не под силу!
---Марк.10:27 «... ибо все возможно Богу».
---Макр.9:23 «...все возможно верующему».

Хорошим примером этому является царь Давид. Свой воинский путь он начал с того, 
что, будучи подростком, убил самого сильного воина своего времени, которого все боялись и 
считали, что против него не сработает никакое оружие. Почему у подростка получилось то, 
на что бывалые воины не могли никак решиться?
---1Цар.17:45-47 «А Давид отвечал  Филистимлянину:  ты идешь против меня  с  мечом и  
копьем и щитом, а я иду против тебя во имя Господа Саваофа, Бога воинств Израильских,  
которые ты поносил; 46 ныне предаст тебя Господь в руку мою, и я убью тебя, и сниму с  
тебя  голову  твою,  и  отдам  трупы  войска  Филистимского  птицам  небесным  и  зверям  
земным, и узнает вся земля, что есть Бог в Израиле; 47 и узнает весь этот сонм, что не 
мечом и копьем спасает Господь, ибо это война Господа, и Он предаст вас в руки наши».

Слово говорит, что Давид воевал с верой в Бога, что позволило силе Бога проявиться 
через него. В лоб Голиафа попал не просто камень. В лоб Голиафа попал камень, который 
разогнала сила Бога!  В наше время в некоторых странах работают над так называемыми 
рельсотронами, которые позволяют разогнать снаряд до очень большой скорости, что дает 
возможность даже небольшим снарядам поражать очень толстую и сильную броню. Очень 
важно понять, что когда воин воюет с верой в Бога, полностью доверяя Ему, то его действия 
многократно усиливаются. Он становиться способным сделать то, что для обычного человека 
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недоступно, при этом еще и остаться в живых и вернуться домой невредимым!
---Пс.17:29-43 «Ты возжигаешь светильник мой, Господи;  Бог мой просвещает тьму мою. 
30 С Тобою я поражаю войско, с Богом моим восхожу на стену. 31 Бог! — Непорочен путь  
Его, чисто слово Господа;  щит Он для всех, уповающих на Него. 32 Ибо кто Бог, кроме  
Господа, и  кто защита, кроме Бога нашего? 33 Бог препоясывает меня силою и устрояет 
мне верный путь; 34 делает ноги мои, как оленьи, и на высотах моих поставляет меня; 35  
научает руки мои брани, и мышцы мои сокрушают медный лук. 36 Ты дал мне щит спасения  
Твоего,  и  десница  Твоя  поддерживает меня,  и  милость  Твоя  возвеличивает меня.  37  Ты 
расширяешь шаг мой подо мною, и не колеблются ноги мои. 38 Я преследую врагов моих и  
настигаю их, и не возвращаюсь, доколе не истреблю их; 39 поражаю их, и они не могут 
встать, падают под ноги мои, 40 ибо Ты препоясал меня силою для войны и низложил под  
ноги мои восставших на меня;  41  Ты обратил  ко  мне тыл врагов  моих,  и  я  истребляю 
ненавидящих меня: 42 они вопиют, но нет спасающего; ко Господу, — но Он не внемлет им;  
43 я рассеваю их, как прах пред лицем ветра, как уличную грязь попираю их».

Царь Давид, был величайшим воинов в истории человечества, потому что его научил 
воевать Бог! Любой человек, который будет делать то, что делал Давид, будет иметь тот же 
результат. Давид полностью доверял Богу. Он не потерпел ни одного поражения, потому что 
не считал себя великим полководцем, а всегда, прежде, чем вступить в бой, он спрашивал у 
Бога что и как ему делать — он молился! 

• И Бог давал ему ясное понимание ситуации и мудрость для правильных решений, и он 
мог поражать войско и преодолевать любое препятствие.

• Сверхъестественная сила Бога защищала его жизнь.
• Сверхъестественная сила Бога давала ему силу, которая сильнее,  чем любая другая 

сила. И мудрость Бога давала правильное направление для применения этой силы.
• Бог лично учил Давида воевать.
• Божье благословение давало возможность Давиду видеть слабые стороны противника 

и наносить удар по ним, что приводило к их полному поражению.

---Еккл.8:5,6  «Соблюдающий заповедь не испытает никакого зла:  сердце мудрого знает и 
время и устав; 6 потому что для всякой вещи есть свое время и устав...».
---Пс.118:97,98 «Как люблю я закон Твой! весь день размышляю о нем. 98 Заповедью Твоею 
Ты соделал меня мудрее врагов моих, ибо она всегда со мною».

Я  верю  всем  сердцем,  что  у  Бога  есть  специальное  Помазание  для  военных  и 
полицейских,  как  у  служителей  Евангелия  проповедовать  Слово  со  сверхъестественной 
поддержкой (Марк.16:16-20), потому что военные и полицейские тоже  состоят на службе у 
Бога.  Поэтому  для  их  служения  у  Бога  тоже  есть  сверхъестественная  мудрость,  сила, 
благодать  и  милость.  И  только  Бог  знает,  что  у  Него  еще  там  есть  для  военных  и 
полицейских. И любой вооруженный служащий, который смириться и подчинит свою жизнь 
исполнению Слова Божьего, сможет иметь результат, как у царя Давида! А для этого надо 
жить верой и быть исполнителем заповеди о любви!.
---Гал.5:6  «Ибо  во Христе Иисусе не имеет силы ни обрезание,  ни необрезание,  но  вера,  
действующая любовью».

Для того, чтобы Христово Помазание действовало через любого человека, в данном 
случае через вооруженного служащего, нужна вера, которая действует любовью. Без любви 
вера не действует, а значит и Помазание остается не задействованным. Еще раз скажу, что 
мудрость  от  Бога  и  Его сила  дает  способность  правильно  видеть  ситуацию и  принимать 
лучшие решения в самое правильное время! Бог обещает людям, которые Ему послушны, что 
Он сделает их «головой», а их противников «хвостом» (Втор.28:13). Это говорит, о том, что, к 
примеру полицейским в  борьбе  с  преступностью,  не  надо  идти  на  нарушения  законов  и 
самим становиться преступниками, потому что законным путем ничего не получается. Чаще 
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всего  не  получается  именно  потому  что  полицейские  сделали  борьбу  с  преступностью 
личным делом,   и они делают свои личные дела своими собственными силами.  Поэтому 
результат  не  всегда  такой,  какой  хотелось  бы.  Очень  важно  понять,  что  борьба  с 
преступностью это воля Бога. Бог поставил людей на это служение и дал им в руки оружие. 
Военный,  полицейский или работник спецслужб,  который будет не только стрелять,  но и 
молится по Слову Бога получит результат,  о котором с естественной точки зрения можно 
только  мечтать.  Когда  воин  или  полицейский  молиться,  то  Бог   делает  так,  что  злодеи 
начинают  ошибаться.  Информация  об  их  злых  планах  начинает  протекать.  Среди  них 
появляется конфликт, который значительно ослабляет их способности. Это позволяет людям 
с оружием, которые борются со злом, выходить  к злодеям тыл, и брать их «тепленькими».
---Пс.54:10  «Расстрой, Господи, и раздели языки их, ибо я вижу насилие и распри в городе».
---2Цар.20:22-24  «И  в  то  время,  [как]  они  стали  восклицать  и  славословить,  Господь 
возбудил  несогласие  между Аммонитянами,  Моавитянами и  [обитателями]  горы Сеира,  
пришедшими на Иудею, и были они поражены: 23 ибо восстали Аммонитяне и Моавитяне  
на обитателей горы Сеира, побивая и истребляя [их], а когда покончили с жителями Сеира,  
тогда стали истреблять друг друга. 24 И когда Иудеи пришли на возвышенность к пустыне  
и взглянули на то многолюдство, и вот — трупы, лежащие на земле, и нет уцелевшего».
---4Цар.6:8-12 «Царь Сирийский пошел войною на Израильтян,  и советовался со слугами  
своими,  говоря:  в  таком-то и  в  таком-то месте я  расположу свой  стан.  9  И  посылал 
человек Божий к царю Израильскому сказать: берегись проходить сим местом, ибо там  
Сирияне  залегли.  10  И посылал  царь  Израильский  на  то  место,  о  котором говорил  ему  
человек Божий и предостерегал его; и сберег себя там не раз и не два. 11 И встревожилось  
сердце царя Сирийского по сему случаю, и призвал он рабов своих и сказал им: скажите мне,  
кто из  наших [в сношении]  с  царем Израильским? 12 И сказал один из  слуг  его:  никто,  
господин мой царь; а Елисей пророк, который у Израиля, пересказывает царю Израильскому  
и те слова, которые ты говоришь в спальной комнате твоей».

Военные,  полицейские  и  работники спецслужб,  которые смирят себя  перед  Богом, 
вручат свои жизни в Его руки и будут исполнять свое служение уповая на Бога, на Его силу и 
мудрость, будут иметь подобный результат!

Реабилитация

Воинская  служба,  или  любая  другая  служба,  на  которой  приходиться  применять 
оружие, может сильно влиять  на психическое состояние человека в негативном плане! Страх 
смерти и смерть близких людей производят сильные изменения с личностью на уровне души, 
на уровне эмоций, на уровне реакции на окружающий мир. Некоторые люди, из-за того что 
им приходилось  убивать  других людей испытывают моральные мучения,  потому что они 
знают о заповеди «не убей» (Исх.20:13). Одним словом, человек после войны или после того, 
как ему пришлось применять оружие и убивать, не остается прежним, и это очень сильно 
может угнетать и разрушать жизнь человека.
---Пс.87:4  «...ибо  душа  моя  насытилась  бедствиями,  и  жизнь  моя  приблизилась  к 
преисподней».

Некоторые люди, после того, как они поучаствовали в боевых действиях и окунулись в 
мир, который изобилует насилием и смертью, бросаются в крайность и объявляют оружие 
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злом. Они даже охоту пытаются запретить. Они начинают осуждать всех, кто продолжает 
использовать  оружие  и  «лечатся»,  обнимая  деревья.  Другие  наоборот,  переносят  войну в 
мирную жизнь — они срываются на окружающих людей и воюют со всеми дома, отравляя 
жизнь своим близким. А есть и такие, которые потеряли всякие ограничения и становятся 
теми, кто теперь может хладнокровно убивать людей, преследуя свои личные цели.

Хочу  напомнить,  что  солдаты,  полицейские  и  сотрудники  спецслужб  состоят  на 
службе у Бога (Рим.13:1,4).  Это Бог доверил оружие этим людям! Это Бог поставил их в 
место,  где  им  пришлось  рисковать  своей  жизнью  и  убивать  других  людей!   И  хорошая 
новость состоит в том, что Бог запланировал для Своих слуг полную реабилитацию, полное 
восстановление,  полное  исцеление  на  уровне  духа,  на  уровне  души  и  на  уровне  плоти! 
Поймите меня правильно, я сейчас не говорю о каком-нибудь светиле психиатрии, который 
написал несколько фундаментальных трудов о том, какую роль рефлексы играют в жизни 
человека и чем они отличаются от рефлексов животных. И у которого для вас есть особенная 
«чудо-пилюля»,  применяя  которую  до  конца  жизни,  вы  станете  нормальным  членом 
общества. Я сейчас говорю о Господе Боге Всемогущем, который Своим Словом сотворил 
землю и  все, что ее наполняет. Вся вселенная существует и функционирует, потому что все 
поддерживается Его Словом (Евр.1:3).
---Иер.32:27  «...вот, Я Господь, Бог всякой плоти; есть ли что невозможное для Меня?».
---Лук.18:27  «Но Он сказал: невозможное человекам возможно Богу».

Бог способен освободить человека от всех негативных последствий, которые повлияли 
на него и восстановить его в целостном состоянии на всех уровнях жизни.
---1Фес.5:23 «Сам же Бог мира да освятит вас во всей полноте, и ваш дух и душа и тело во  
всей целости да сохранится без порока в пришествие Господа нашего Иисуса Христа». 

Очень важно понять, что то, что люди считают большим и невозможным, для Бога 
таковым не является! Любой человек, который смириться перед Богом, может принять верой 
благодать и  исцеление.  И самое главное,  что  это  дар!  Иисус уже заплатил всю цену для 
нашего спасения! Наше спасение нас ждет (1Пет.1:3-5).
---1Пет.2:24,25 «Он грехи наши Сам вознес телом Своим на древо, дабы мы, избавившись 
от  грехов,  жили  для  правды: ранами  Его  вы  исцелились.  25  Ибо  вы  были,  как  овцы 
блуждающие (не  имея  пастыря),  но  возвратились  ныне к  Пастырю и Блюстителю душ  
ваших».

То, что сделал Иисус Помазанный на кресте, сильнее любого греха вместе взятого.
---1Иоан.2:2 «Он есть умилостивление за грехи наши, и не только за наши, но и за [грехи]  
всего мира».

Та сила исцеления, которую Бог высвободил через раны Иисуса на кресте, способна 
исцелить все болезни всего человечества  менее, чем за секунду! Этого не происходит только 
потому,  что  люди  сами   не  принимают  верой!  Но,  это  происходит   с  теми,  кто  верой 
принимает!

---Пс.93:17  «Если  бы  не  Господь  был  мне  помощником,  вскоре  вселилась  бы  душа моя  в  
[страну] молчания».

Если вы внимательно изучите жизнь царя Давида, то обнаружите, что в его жизни 
было много  драматических  ситуаций.  Его  незаслуженно  обвинили в  том,  что  он готовил 
государственный переворот и долгие годы преследовали и хотели убить. Когда он стал царем, 
ему много приходилось воевать с врагами Израиля. Позже его сын изнасиловал его дочь, 
другой сын из мести убил первого. Третий сын устроил государственный переворот и хотел 
убить Давида, но сам погиб. Почему Давид не сломался, а смог перенести все это,  потому 
что  он  в  немощах  укреплялся  силой  Бога  (Ев.11:34).  Это  очень  хорошо  видно,  если 
почитать его псалмы.
---Пс. 17:2 «Возлюблю Тебя, Господи крепость моя…»
---Пс. 26:1 «Господь – крепость жизни моей»

18



---Пс. 27:7 «Господь – крепость моя и щит мой»
---Пс. 61:8 «В Боге спасение мое и слава моя, крепость силы моей и упование мое в Боге»,
---Пс. 42:2 «Ибо ты Бог крепости моей»

Скажу еще раз, что у Бога есть полная реабилитация для любого человека, который 
прошел  через  любое  разрушение,  и  который  смириться  перед  Ним  и  примет  нужное 
восстановление через веру в Иисуса Помазанного! В данном случае мы говорим о людях, 
которые прошли через боевые действия, и которые нуждаются во внутреннем исцелении — 
исцелении психики и освобождение от мук совести. Апостол  Петр  написал,  что  Иисус 
Помазанный охраняет наши души и заботится об их здоровье.
---1Пет.2:24,25 «Он грехи наши Сам вознес телом Своим на древо, дабы мы, избавившись 
от  грехов,  жили  для  правды: ранами  Его  вы  исцелились.  25  Ибо  вы  были,  как  овцы 
блуждающие (не  имея  пастыря),  но  возвратились  ныне к  Пастырю и Блюстителю душ  
ваших».
---Иоан.14:27 «Мир оставляю вам, мир Мой даю вам; не так, как мир дает, Я даю вам. Да 
не смущается сердце ваше и да не устрашается».

И самое главное это доступно любому человеку, который смирится и поверит!!!

---Пс.61:2 «Только в Боге успокаивается душа моя: от Него спасение мое».
---Пс.61:6  «Только в Боге успокаивайся, душа моя! ибо на Него надежда моя».
---Пс.34:9 «А моя душа будет радоваться о Господе, будет веселиться о спасении от Него».
---Пс.62:6 «Как туком и елеем насыщается душа моя, и радостным гласом восхваляют Тебя  
уста мои».
---Пс.41:2  «Как лань желает к потокам воды, так желает душа моя к Тебе, Боже!».
---Пс.41:3 «Жаждет душа моя к Богу крепкому, живому: когда приду и явлюсь пред лице  
Божие!»
---Пс.83:3  «Истомилась  душа  моя,  желая  во  дворы  Господни;  сердце  мое  и  плоть  моя  
восторгаются к Богу живому».
---Пс.62:9  «...к Тебе прилепилась душа моя; десница Твоя поддерживает меня».
---Пс.70:23 «Радуются уста мои, когда я пою Тебе, и душа моя, которую Ты избавил».

Духовная сила по названию «мир Бога» способна утешить внутреннего человека от 
любых душевных травм. Главное это поверить в сердце и прилепиться своей душой к Богу. И 
теперь возникает резонный вопрос: как сделать это на практике? Как я могу быть уверенным 
в том, что со своей стороны я все делаю правильно? Невозможно познать Бога и Его волю 
игнорируя Слово Божье! Слово Божье для Бога все!
---Пс.137:2 «...ибо Ты возвеличил слово Твое превыше всякого имени Твоего».

Слово Божье это одно из имен Иисуса Помазанного.
---Иоан.1:14 «И Слово стало плотию, и обитало с нами, полное благодати и истины; и мы  
видели славу Его, славу, как Единородного от Отца».
---Откр. 19:13 «[Он был] облечен в одежду, обагренную кровью. Имя Ему: "Слово Божие"».

Наше отношение к Слову является показателем того, как мы относимся к Богу лично. 
Если мы верим и исполняем Слово, то мы любим Бога, а если не верим и не исполняем — то 
мы не любим Бога! (1Иоан.5:3). И Слово говорит, что:
---Иоан. 6:37 «...приходящего ко Мне не изгоню вон».

Прямо сейчас,  не  на  секунду не  откладывая,  обратитесь  своим сердцем к  Иисусу 
Помазанному и попросите Его о помощи и полностью доверьтесь Ему. Поговорите с Ним. 
Расскажите о всем, что вас мучает. Важно понять, что Он и так все знает о нас лучше нас. Но, 
когда мы говорим с Ним мы открываем свою душу для того, чтобы Его мир, Его исцеляющая 
сила стала проникать прямо внутрь наши сердец. Не разочаровывайтесь если вы ничего не 
почувствовали и у вас, на ваш взгляд, ничего не получилось. Или, из-за того, что вы сделали, 
в ваших глазах, вы слишком не достойные. Продолжайте общение. Просите о мудрости в 
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понимании Слова Бога и Его воли для вас и вашей ситуации. И если вы не отступитесь в 
страхе и разочаровании, вы обязательно переживете личную встречу с Иисусом Помазанным, 
потому что Он любит вас, и очень хочет лично общаться с вами. И Он очень хочет помочь 
вам и исцелить вас!

Немного остановлюсь на том, что есть немало людей, которые получили не только 
душевные раны, но и физические. У Бога для вас есть полное исцеление и восстановление и 
для вашего физического тела! Физическое исцеление это одно из главных видов служения 
Иисуса Помазанного!
---Матф.8:35 «И ходил Иисус по всем городам и селениям, уча в синагогах их, проповедуя  
Евангелие Царствия и исцеляя всякую болезнь и всякую немощь в людях».

Физическое исцеление это воля Бога для каждого человека — это его добрый дар 
через веру в Иисуса. Принять исцеление верой в Иисуса, может даже тот, кто до этого сделал 
много зла, потому что Иисус пришел спасти не праведников, а погибших людей! 
---Матф. 18:11 «Ибо Сын Человеческий пришел взыскать и спасти погибшее».
---Марк. 2:17 «Услышав [сие], Иисус говорит им: не здоровые имеют нужду во враче, но  
больные; Я пришел призвать не праведников, но грешников к покаянию».

Доверьтесь  Богу  и  терпеливо  учитесь  через  Слово  вере  и  любви,  и  вы  сможете 
принять исцеление  и вашей души, и вашего тела!

Спасение 

Законное  право  на  защиту  и  победу  в  Бою,  на  прощение  грехов,  на  полное 
восстановление  и  исцеление  души  и  тела  имеет  человек,  который  верит  в  Иисуса 
Помазанного. И что интересно, что Бог всем сердцем хочет, чтобы каждый человек на земле 
оставил свой прежний образ жизни, смирился и поверил в Иисуса Помазанного, как в своего 
Господа и спасителя. 
---2Пет.3:9 «Не медлит Господь [исполнением] обетования, как некоторые почитают то  
медлением;  но  долготерпит  нас,  не  желая,  чтобы  кто  погиб,  но  чтобы  все  пришли  к  
покаянию».
---Рим.4:5  «...  верующему  в  Того,  Кто оправдывает  нечестивого,  вера  его  вменяется  в  
праведность».

Очень важно понять, что проблему греха Иисус Помазанный решил на кресте уже две 
тысячи лет  назад!  Бог  не  злой на  людей,  которые согрешили!  Он хочет спасти  каждого! 
Единственный грех из-за которого люди попадают в ад  — это неверие в Иисуса Помазанного 
и Его жертву на кресте!
---Иоан.16:8,9 «...и Он, придя,  обличит мир о грехе и о правде и о суде: 9 о грехе,  что не 
веруют в Меня».

Своим ученикам Иисус скал, что после того, как Его распнут, Он воскреснет и уйдет 
на небо к Богу Отцу, то вместо Него на землю придет Святой Дух, и Он обличит мир о грехе, 
заметьте не о грехах, а о грехе. И в чем состоит этот грех — неверие в Иисуса Помазанного! 
Проклятие губит людей и они попадают в ад не за то,  что они воруют,  убивают и ведут 
аморальный образ жизни, а потому что они не верят в Иисуса и Его жертву. Иисус сам сказал  
о себе, что к Богу невозможно прийти, как только через веру в Него.
---Иоан.14:6 «Иисус сказал ему: Я есмь путь и истина и жизнь; никто не приходит к Отцу,  
как только через Меня».
---Деян.4:11,12 «... нет ни в ком ином спасения, 12 ибо нет другого имени под небом, данного  
человекам, которым надлежало бы нам спастись».
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Евангелие переводиться с греческого, как добрая или хорошая новость. И в чем эта 
новость и почему она так хороша? А новость в том, что Бог решил проблему греха всего 
мира через жертву Иисуса Помазанного на кресте, и в чем она особенно хороша — это то, 
что любой самый последний грешник на земле может спастись от своих грехов и получить 
прощение от Бога, если просто примет этот дар верой.

И для многих людей поверить в это является очень большой проблемой, потому что, 
на их взгляд, это слишком хорошо и слишком просто. Да это очень хорошо, потому что Бог 
— добрый  Бог,  и  он  очень  любит  людей,  и  всем  сердцем  хочет,  чтобы все  спаслись.  И 
спасение простое только на первый взгляд. Спасение это не что-то простое и дешевое. Да для 
человека это бесплатный дар, но для Бога спасение не бесплатное и не простое! Для того, 
чтобы  мы  с  вами  могли  получить  прощение  грехов  и  дар  вечной  жизни,  Бог  Отец 
пожертвовал жизнью Своего единственного Сына!  Спасение простое и бесплатное для нас, 
потому что всю сложную и дорогую работу для нашего спасения сделал Иисус Помазанный 
на  кресте!  Иисусу пришлось  пройти  через  все  муки ада,  чтобы нам не  надо  было этого 
делать! Те люди, которые по какой-то причине не знают об этом или не верят в это, осознавая 
свою греховность, самостоятельно пытаются что-то сделать для своего спасения. Чаще всего 
это происходит через то, что люди пытаются сделать что-то доброе, чтобы оно перевесило то 
злое, что они сделали до этого. Когда люди поступают подобным образом, то они выбирают 
неправильный  путь,  который  никогда  не  приведет  их  к  прощению  грехов  и  к  вечному 
спасению!
---Рим.10:2-4 (Р.Б.О.) «Я свидетельствую, что они жаждут исполнить волю Бога, но у них  
нет истинного знания. 3 Поэтому они, не зная, какой путь избрал Бог для оправдания людей,  
и стремясь утвердить свой собственный, не подчинились праведной воле Божьей. 4 Потому 
что Христос — конец Закона: теперь каждый, кто верит, оправдан Богом». 
---Гал.2:16 «однако же, узнав, что человек оправдывается не делами закона, а только верою  
в Иисуса Христа, и мы уверовали во Христа Иисуса, чтобы оправдаться верою во Христа, а  
не делами закона; ибо делами закона не оправдается никакая плоть».

В мире существуют множество религий, которые проповедуют спасение от греха и 
вечной  гибели,  через  то,  что  надо  искупить  свои  грехи  правильными  делами,  которые 
должны  перевесить  неправильные  на  суде  у  Бога.  Подобное  можно  встретить  даже  в 
некоторых христианских деноминациях. В средние века была мода на индульгенции — когда 
прощение  грехов,  по  мнению  этих  «проповедников  истины»,  можно  было  купить  за 
определенную сумму денег. Но Слово ясно говорит, что деньги на суде Бога не спасут от 
греха.
---Пр.11:4  «Не поможет богатство в день гнева».
---Соф.1:18  «Ни серебро их, ни золото их не может спасти их в день гнева Господа».

Для того,  чтобы решить проблему греха,  не хватит всех сокровищ мира — деньги 
здесь  бессильны!  Только  кровь  Иисуса  способны смыть с  человека  грех  — любой грех! 
(Кол.1:20; Евр.9:22). А если люди верят в то, что смогут задобрить Бога своими деньгами, то 
они являются хорошей мишенью для тех, кто на них хорошо наживется, а путь спасения так 
и не укажет! Использовать свои деньги для  добрых дел — это правильно. Ученики Иисуса 
Помазанного должны так поступать. Но, этим прощение грехов загладить невозможно! Кто 
пытается это сделать оскорбляет Бога в лицо, представляя Его каким-то неправедным судьей, 
который за деньги оправдывает убийцу или насильника!

Есть люди, которые проповедуют спасение не за деньги — они говорят о том, что 
самопожертвование может перевесить все грехи на суде у Бога.  Представители некоторых 
религиозных деноминаций, когда говорят о воинской службе, то часто используют место из 
евангелия, где Иисус сказал, что  нет больше той любви, как если кто положит душу свою 
за друзей своих. Применяя это место в таком смысле, что если кто погиб на войне, защищая 
боевых товарищей или родину, то это дает право на прощение грехов и на вечное спасение. С 
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точки зрения Писания это не правильно! Это можно увидеть, если не вырывать эти слова из 
общего содержания.
---Иоан.15:12-17 «Сия есть заповедь Моя, да любите друг друга, как Я возлюбил вас. 13 Нет 
больше той любви, как если кто положит душу свою за друзей своих. 14 Вы друзья Мои, если  
исполняете то, что Я заповедую вам. 15 Я уже не называю вас рабами, ибо раб не знает,  
что делает господин его; но Я назвал вас друзьями, потому что сказал вам все, что слышал  
от Отца Моего. 16 Не вы Меня избрали, а Я вас избрал и поставил вас, чтобы вы шли и  
приносили плод, и чтобы плод ваш пребывал, дабы, чего ни попросите от Отца во имя Мое,  
Он дал вам. 17 Сие заповедаю вам, да любите друг друга».

Иисус,  разговаривая  со  Своими  учениками,  еще  раз  напомнил,  что  смысл  всего 
учения, которое Он принес от Бога, это  любовь. А Слово очень ясно говорит, что любовь к 
Богу проявляется  в  исполнении  Его  заповедей.  Кто  основывает  свою  жизнь  на  Слове  и 
исполняет Его, тот любит Бога. А кто живет своевольно, тот Бога не любит, как бы пламенно 
он всем не говорил об обратном!
---Матф.7:21-23  «Не  всякий,  говорящий  Мне:  "Господи!  Господи!",  войдет  в  Царство 
Небесное,  но исполняющий волю Отца Моего Небесного.  22 Многие скажут Мне в тот 
день: Господи! Господи! не от Твоего ли имени мы пророчествовали? и не Твоим ли именем  
бесов изгоняли? и не Твоим ли именем многие чудеса творили? 23 И тогда объявлю им:  Я 
никогда не знал вас; отойдите от Меня, делающие беззаконие».
---1Иоан.5:3 «Ибо это есть любовь к Богу, чтобы мы соблюдали заповеди Его».

Апостолы  оставили  все  и  последовали  за  Иисусом — для  них  смысл  жизни  был 
исполнить волю Бога и то призвание, в которое их призвал Бог. Этих людей Иисус назвал 
друзьями,  если они будут исполнять Слово Божье.  Все  это  Он говорил не  за  долго до 
распятия на кресте, показывая им пример того, насколько Он их любит. 
---1Иоан. 3:16-18 «Любовь познали мы в том, что Он положил за нас душу Свою: и  мы 
должны полагать души свои за братьев. 17 А кто имеет достаток в мире, но, видя брата 
своего в нужде, затворяет от него сердце свое, — как пребывает в том любовь Божия? 18  
Дети мои! станем любить не словом или языком, но делом и истиною».

Апостол Иоанн пишет, что мы проявляли свою любовь не только на словах, но и в 
делах, чтобы мы отдавали свои жизни за братьев. Это происходит, когда мы делимся тем, что 
сами имеем в нашей жизни, восполняя нужды братьев. Делились тем, что для нас ценно — 
иногда это придется делать рискуя самым дорогим — собственной жизнью. 

Рисковать своей жизнью ради боевых товарищей и родины для воина это благородно и 
правильно. Это  говорит о его высоких моральных качествах. Но для прощения грехов и для 
права свободного входа в Царство Бога этого не достаточно! Право на прощение грехов и на 
вечное спасение дает только вера в то, что Бог сделал через Иисуса Помазанного на кресте! И 
это спасение является даром от Бога, заработать его невозможно никакими делами, какими 
бы благородными и жертвенными они ни были!
---Рим.3:21-24  «Но  ныне,  независимо  от  закона,  явилась  правда  Божия,  о  которой 
свидетельствуют закон и пророки, 22 правда Божия через веру в Иисуса Христа во всех и на  
всех верующих, ибо нет различия, 23 потому что все согрешили и лишены славы Божией, 24 
получая оправдание даром, по благодати Его, искуплением во Христе Иисусе».
---Еф.2:8,9 «8 Ибо благодатью вы спасены через веру, и сие не от вас, Божий дар: 9 не от 
дел, чтобы никто не хвалился».
---  Откр.21:6   «И  сказал  мне:  совершилось!  Я  есмь  Альфа  и  Омега,  начало  и  конец;  
жаждущему дам даром от источника воды живой».

Сама идея  того,  что  спасение можно заслужить  своими делами является  гордой и 
мерзкой  в  глазах  Бога!  Когда  человек  не  принимает  дар  спасения  через  веру  в  Иисуса 
Помазанного, а пытается заработать это своими делами, или даже через жертву собственной 
жизни, то этот человек пренебрежительно унижает,  жертву Иисуса на кресте, а свои дела и 
жертву ставит выше ценнее.
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---Гал.2:21  «Не  отвергаю  благодати  Божией;  а  если  законом  оправдание,  то  Христос  
напрасно умер».

Другим не дает принять дар спасения, то, что они смотрят на свои грехи, думая что 
они настолько тяжелые, что Бог не простит их. И у них нет никакой смелости для того, чтобы 
предстать  перед святым Богом и  помолиться  о  прощении.  Такие  люди не  понимают,  что 
именно для спасения грешников Иисус пошел на крест!
---Матф. 18:11 «Ибо Сын Человеческий пришел взыскать и спасти погибшее».
---Марк. 2:17 «Услышав [сие], Иисус говорит им: не здоровые имеют нужду во враче, но  
больные; Я пришел призвать не праведников, но грешников к покаянию».

То, что сделал Иисус Помазанный на кресте, сильнее всех грехов вместе взятых!
---1Иоан.2:2 «Он есть умилостивление за грехи наши, и не только за наши, но и за [грехи]  
всего мира».

Гнев Бога вызывает не то,   что человек согрешил, а то,  что человек не принимает 
прощение верой в жертву Иисуса! Сердце Бога полно милости к нам — Он любит миловать! 
(Мих.7:18). Ему нравиться, когда мы доверяем Его милости (Пс.146:10).
---Иоан. 6:37 «...приходящего ко Мне не изгоню вон».

Любой  самый ужасный  грешник,  если  решит  прийти  к  Иисусу  за  прощением,  не 
услышит от Него  — пошел вон злодей!
---1Иоан.1:9 «Если исповедуем грехи наши, то Он, будучи верен и праведен,  простит нам 
грехи наши и очистит нас от всякой неправды».

Слово говорит, что Бог верен в том, чтобы прощать людей, которые приходят к Нему 
за прощением. Он верен в том, чтобы очистить нас от любой неправды, которая попала в 
наши сердца и побуждает к злым делам!
---2Кор.5:21 «Ибо не знавшего греха Он сделал для нас [жертвою за] грех, чтобы мы в Нем  
сделались праведными пред Богом».

Любой  человек,  который  поверит  в  Иисуса  Христа,  получает  праведность  Иисуса 
Христа, как дар — это единственный путь оправдания от грехов, который установил Бог! Все 
остальное это путь самовольной гордости и  беззакония — это путь сатаны, который первый 
возгордился и пошел своим путем (1Иоан.3:8; 1Тим.3:6).
---1Пет.2:24 «Он грехи наши Сам вознес телом Своим на древо, дабы мы, избавившись от 
грехов, жили для правды: ранами Его вы исцелились».

Если вы великий грешник — Иисус понес ваши великие грехи на крест!
Если вы мародер — Иисус понес ваш грех на крест!
Если вы предатель — Иисус понес ваш грех на крест!
Если вы коррупционнер и взяточник — Иисус понес ваш грех на крест!
Если вы убийца, если вы использовали оружие, которое Бог дал вам, как воину, как 
полицейскому,  как  сотруднику  спецслужб  не  праведным  путем  и  по  собственной 

ненависти — Иисус понес ваш грех на крест!
Чтобы вы не сделали ужасного — Иисус понес это на крест!
Если вы верите в то, что Иисус умер за ваши грехи и хотите получить в дар прощение 

и вечную жизнь, то помолитесь прямо сейчас в слух, и молитесь с верой, потому что Бог 
слышит  вас!  На  месте  многоточия  поставь  грех,  который  особенно  укоренился  в  вашей 
жизни. Но Помните, что главный грех любого человека это неверие в Иисуса Помазанного и 
своевольный образ жизни, который и приводит  к тому, что люди делают всякие мерзости.

Отец, во имя Иисуса Христа я прихожу на Твой суд. Я исповедую перед Тобой 
грех «.....» (1Иоан.1:9). Иисус, я возлагаю на тебя грех «.....», Ты понес грех «.....» Своим 
телом на крест,  я избавился от греха «.....»,  я  живу для правды и Твоими ранами я 
исцелен  от «.....»! (1Пет.2:24). Я верю, что Бог  меня оправдал, а Иисус защищает от 
любого проклятия (Рим.8:33,34).  Во имя Иисуса я оправдан и свободен от всякого греха 
и любой неправды!  Бог я благодарю, что я полностью свободен от «.......». Я живу для 
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правды! Я закрыт для греха «.....», и я открыт для благодати! Во имя Иисуса Христа. Да 
будет так!

 И после того, как вы помолились, благодарите, благодарите, благодарите за то что вы 
уже  свободны  от  греха  и  осуждения!  Даже  если  вы  упали  снова,  по  среди  всего  — 
благодарите,  благодарите,  благодарите!  Так  себя  ведет  вера,  которой  мы  побеждаем  мир 
(1Иоан.5:4,5). Если вы не отступите в страхе и в сомнениях, то вы обязательно переживете 
победу, которая нам уже дана, как дар, и за которую на нам надо благодарить верой! 

Это только первый шаг. Теперь попросите Бога, чтобы Он наполнил вас своим Духом и 
дал  мудрость  и  благодать  жить  новой  жизнью.  Попросите  Бога,  чтобы  Он  помог  вам 
встретить и узнать тех людей, которые помогут вам изучать Слово Божье и возрастать в вере.

Служение духом

В  наше  время  можно  наблюдать  некоторый  ренессанс  язычества  и  оккультизма, 
особенно среди воинов. Через Голливуд и шоу бизнес возрождаются древние верования и 
обычаи,  через  которые люди пытаются черпать  силы и ищут  защиту из  духовного мира. 
Поэтому  так  популярны  фильмы  про  викингов  и  дохристианское  воинство,  в  которых 
показывают, как удалые парни с огоньком в глазах покоряют мир, призывая на помощь силу 
из  мира  духов,  используя  заклинания,  обереги,  татуировки,  жертвоприношения  —  даже 
человеческие.  Интересен  тот  факт,  что  и  Библия  говорит  о  том,  что  люди,  которые 
поклоняются  языческим  божествам  действительно  могут  принимать  из  мира  духов  силу, 
потому что этот мир это не бабкины сказки — мир  духов реален, и о нем говорит Слово 
Божье!  И  люди,  которые  поклоняются  дьяволу  тоже  могут  иметь  сверхъестественные 
проявления, и тоже могут добиваться определенного результата.
---2Фес.2:9,10 «... того, которого пришествие, по действию сатаны, будет со всякою силою 
и знамениями и чудесами ложными, 10 и со всяким неправедным обольщением погибающих  
за то, что они не приняли любви истины для своего спасения».

В  Старом  Договоре  мы  можем  прочитать,  что  израильтяне,  которые  состояли  в 
Договоре  с   Господом Богом всемогущим,  воевали  с  моавитянами,  которые поклонялись 
Хамосу — одному из демонов.  И когда израильтяне начали побеждать,  то царь моавитян 
принес  в  жертву  демону  своего  сына,  что  привело  к  тому,  что  против  израильтян  была 
высвобождена злая духовная сила, которая смутила их и заставила отступить, когда победа 
была уже близка (4Цар.3:27). Важно понять, что  сила демона не сильнее силы Бога, просто 
армия израильтян была духовно пустая — они небыли в близком духовном контакте со своим 
Богом, поэтому злая сила, которая в правильной обстановке не причинила бы им никакого 
вреда, здесь имела успех.

Скажу еще  раз,  что  черпая  силы  из  злого  духовного  мира  можно  иметь  какой-то 
результат.  Но,  общение  с  демонами  всегда  несет  побочный  эффект,  который  превышает 
первоначальную пользу во много раз! Это приводит к тому, что проклятие распространяется 
на все области жизни человека — на дом, семью, здоровье, на все! И люди потом негодуют 
на то, что это Бог их карает, причем не справедливо. Но это не Бог карает, а проявляется 
духовная атмосфера — это атмосфера смерти, того мира, с которым эти люди  сами связались 
через свои жертвы, заговоры, обереги и татуировки. 
---Пр.19:3 «Глупость человека извращает путь его, а сердце его негодует на Господа».
---Пр.13:16 «...путь же беззаконных жесток».
---Лук.9:25 «Ибо что пользы человеку  приобрести весь мир,  а  себя  самого погубить или 
повредить себе?».

Самое  главное,  что  эти  временные   успешные  результаты  приводят  к   вечным 
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последствиям!
---Пс.9:18 «Да обратятся нечестивые в ад, — все народы, забывающие Бога».

Как вы думаете, можно ли назвать поведение человека мудрым, а жизнь успешной, 
если несколько лет  своей жизни он походил «королем»,  а  потом вечность  он проводит в 
вечном проклятии и муках? Я так не думаю. Надеюсь и вы это понимаете.

И главной проблемой во всем этом является то, что многие люди ищут духовные силы 
в мире тьмы и проклятия, потому что они ничего не знают о Царстве Бога и Его силе. К 
большому сожалению даже большинство христиан о нем мало что знают, и поэтому остаются 
жить на естественном уровне, часто терпя поражение от атак злых духовных сил. Но, я верю, 
что эта книга  поможет людям, которые хотят служить истинному Богу, пойти в правильном 
направлении к нашему источнику — у Господу Иисусу Помазанному, имя которого превыше 
всякого имени, которое было, есть и которое только может появиться. 

Слово говорит,  что  все  верующие в Иисуса  Помазанного люди,  призваны служить 
Богу. Это призвание имеют не только проповедники и духовные лидеры, но и все остальные. 
Духовные лидеры поставлены Богом в церкви для того, чтобы научить каждого верующего 
служить Богу там, где это угодно Богу.  Это служение происходит не только в церковных 
стенах — служение Богу происходит везде,где есть люди, которые живут для того, чтобы 
воля Бога исполнилась на земле, как на небе. Бог хочет проявлять Свою мудрость и силу не 
только на церковных собраниях,  но и школах,  в банках,  в государственных структурах,  в 
нашем случает в полиции, в спецслужбах и армии. В предыдущих главах я уже писал, что 
силовые  структуры  государства  установлены  Богом  и  имеют  власть  применять  оружие, 
вплоть  до того,  что они имеют законное право убивать.  Но что очень важно понять,  что 
верующие воины призваны Богом не только стрелять по злодеям, но и служить Богу своим 
духом!
---Гал.3:17 « Я говорю то, что завета о Христе, прежде Богом утвержденного».

Договор о Христе это договор о Помазании, которое является проявленной природой 
Бога. Помазание ставит человека на уровень того, кто его помазал! Если человек живет и 
служит через Помазание, то для него нет ничего невозможного, потому что все возможно 
Богу (Мк.10:27), и все возможно для того, кто верит (Мк.9:23).

Царь Давид, о котором я уже писал ранее, когда еще был подростком, смело пошел 
против велика Голиафа, потому что Голиаф был не обрезан, а Давид обрезан (1Цар.17:32-36). 
И ко всеобщему удивлению довольно легко победил его, потому что через него действовало 
Помазание, которое дает способность побеждать тех, кто сильнее, и делать невозможное для 
естественных людей!!!  Чтобы  Помазание проявилось в нашей жизни и убило наших львов и 
медведей,  великанов и  всех  его  братьев,  Богу нужен наш дух  — через  него  проявляется 
Помазание!!! 
---Фил.3:3 «...потому что обрезание — мы,  служащие Богу духом и хвалящиеся Христом 
Иисусом, и не на плоть надеющиеся».
---Рим.1:9 «Свидетель мне Бог, Которому служу духом моим в благовествовании Сына Его».
---Рим.7:6 «...но ныне, умерши для закона, которым были связаны, мы освободились от него,  
чтобы нам служить Богу в обновлении духа, а не по ветхой букве».

Служение  Нового  Договора  —  это  когда  человек  служит  Богу  своим  духом  — 
позволяет Ему проявлять Бога через себя на земле, как на небе!!!
---Рим.  1:9 «Свидетель  мне Бог,  Которому  служу духом моим в  благовествовании Сына 
Его».
---Рим. 7:6 «…чтобы нам служить Богу в обновлении духа, а не по ветхой букве».
---Кол. 3:24 (совр.) «Продолжайте служить Христу, настоящему Господу вашему».

Все мы призваны служить Христу — позволять Помазанию проявляться через нас 
там, где мы находимся. Это значит, что мы все должны делать то,  что позволит Божьему 
Помазанию проявляться через нас в церкви, дома, на работе, в делах, в государстве, на войне, 
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в борьбе с преступностью и терроризмом.  Поэтому жить по духу это не религиозная обуза 
—  это   самый  выгодный  образ  жизни  для  человека!!!  Потому  что  это   позволяет  Богу 
проявляться через нас там,где мы живем и служим.

Наш дух это канал, через который Бог проявляет себя. Наша душа и тело должны быть 
подчинены  духу,  тогда  это  сделает   наши  слова  и  дела  способными  содержать  в  себе 
благодать, мудрость, силу, жизнь Бога. Поэтому так важно достаточно времени проводить в 
молитве, а  особенно в молитве на языках, потому что Библия говорит, что тот, кто говорит на 
иных языках,  тот  назидает  себя  — развивает,  укрепляет,  строит  свой дух  (1Кор.  14:4,14; 
Еф.3:16-19). Подробно об этом вы сможете прочитать в моих книгах, которые находятся в 
интернете в свободном доступе.

Для  того,  чтобы  дух  человек  развивался  и  креп,  так  же   необходимо  правильное 
духовное питание.
---1Тим.4:6  «Внушая сие братиям, будешь добрый служитель Иисуса Христа,  питаемый 
словами веры и добрым учением, которому ты последовал».

Для  верующего  человека,  который  служит  Богу  духом  и  телом,  Слово  Божье  и 
исполнение заповедей является главным приоритетом, потому что кто исполняет Слово, тот 
любит Бога(2Иоан.1:6).А кто любит Бога, становиться способным приводить в действие все 
законы  Царства  Бога,  в  том  числе  те,  которые  действуют  на  войне  и  в  борьбе  с 
преступностью (Матф.22:36-40).
---Гал.5:6  «Ибо  во Христе Иисусе  не имеет силы ни обрезание,  ни необрезание,  но вера,  
действующая любовью».

Помазание приводиться в действие верой, а вера действует через любовь!

Еще,  очень  важно  понять,  что  после  того,  как  человек  через  веру  в  Иисуса 
Помазанного рождается свыше,  ему жизненно необходимо заново научиться  использовать 
свою речь — свой язык!Слово говорит, что Бог сотворил человека, землю, все вселенную 
своими словами (Быт.1 гл.). И словами Иисуса Помазанного поддерживается весь порядок и 
жизнь во всей вселенной  (Евр.1:3).
---Пс.32:9 «...ибо Он сказал, — и сделалось; Он повелел, — и явилось».
---Пс.148:5 «...ибо Он повелел, и сотворились».

Слово так же говорит, что человек сотворен по образу и подобию Бога (Быт.1:27,28). 
Это значит, что речь человека имеет очень сильно значение.
---Пр.18:21 «Смерть и жизнь — во власти языка, и любящие его вкусят от плодов его».
---Матф.12:37 «...ибо от слов своих оправдаешься, и от слов своих осудишься».
---Рим.10:10  «...потому  что  сердцем  веруют  к  праведности,  а  устами  исповедуют  ко 
спасению».

Мы спасемся от вечного проклятия, через наши слова. Мы получаем спасение от всех 
последствий смерти через наши слова. Мы все получаем от Бога через наши слова. Потому 
что слова имеют способность содержать в себе жизнь или смерть, и доставлять содержимое 
тому, кто говорит, как транспорт, который перевозит грузы. Все,  что происходит в  нашей 
жизни — это последствия того, что мы говорили до этого. От наших слов зависит что мы 
сможем сделать и чего никогда у нас не получится, чем мы будем обладать, а что никогда 
нашим не станет. От наших слов зависит все в нашей жизни! И  апостол Иаков пишет, что 
духовную  зрелость  человека  можно  определить  по  тем  словам,  которые  он  говорит 
(Иак.1:26).

Я сейчас веду к тому, что если вы воин, полицейский или сотрудник спецслужб, то 
вам  жизненно  необходимо  перестать  говорить  слова  смерти,  поражения  и  неудачи.  Вам 
жизненно необходимо научиться применять в своей службе не только ваше оружие, воинские 
навыки  и  специальные  знания,  но  и  все  это  сопровождать  правильными  словами.  А 
правильные слова  это  то,  что  Бог  горит  о  ситуации,  а  не  ваш опыт,  не  опыт известных 
воинов, который изложен во многих толстых книгах. Я не говорю о том, что всем эти надо 
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полностью пренебрегать — нет! Я говорю о том, что если человек действует верой в Слово 
Божье и через него действует Помазание,  то результат будет отличаться о того,  что люди 
имели без Помазания.

Очень  важно  говорить   о  себе,  о  начальстве  и  о  подчиненных  только  слова 
благословения,  потому  что  даже  если  ваши  начальники  принимают  не  очень  мудрые 
решения, а ваши подчиненные не очень правильно исполняют ваши приказы, да и вы сами 
что-то сделали не так, и если вы говорите слова унижения, то вы еще больше проклинаете 
начальство,  подчиненных  и  себя  —  вы  становитесь  еще  глупее  и  слабее,  и  вы  сами 
приближаете свое поражение! Даже если задача слишком сложная и противник очень силен, 
и  все  выглядит  так,  что  победа  является  чем-то  недоступным,  то  не  говорите  слова 
поражения! Говорите слова победы через Господа Иисуса Помазанного, и тогда Его сила и 
мудрость смогут дать результат, который с естественной точки зрения доступен не был. И 
если у вас все равно что-то не получается так, как хотелось бы, то не разочаровывайтесь и не 
ломайтесь,  как  дешевые часы,  и  не  обвиняйте Бога  в  том,  что  Он подвел вас.  Проблема 
никогда не находиться в Боге. Если у нас поражение, то это из-за того, что мы что-то сделали 
не так, это мы были не внимательны к тому что Бог говорил нам делать, и мы предпочли 
поступить  по-своему.  Не  беда!  Просто  продолжаете  развиваться  духовно  через  изучение 
Слова и личную молитву, общаясь с Господом Иисусом Помазанным и Богом Отцом.

Свобода от страха

Проблему страха  у  солдат  пытались  решить  на  протяжении  всей  истории  войн  и 
многими путями.  Самые известные это  алкоголь  и  различные наркотические  средства.  С 
развитием науки  ученые пытаются найти «лекарство против страха»,  чтобы можно было 
съесть  одну  таблетку,  и  без  проблем  с  гранатой  на  танк.  Существуют  различные 
психологические  тренинги.  И  только  Бог  знает  что  там  еще  придумали  люди  в  своих 
секретных  лабораториях.  Но,  ничего  из  перечисленного,  или  не  перечисленного,  то  что 
пытаются изобрести люди, проблему страха решить не способно. Потому что это не просто 
что-то  психологическое  или  физиологическое.  Страх  это  духовная  проблема.   Да,  страх 
можно  зафиксировать  на  уровне  психологического  мышления  или  на  уровне 
физиологических процессов, когда мозг начинает посылать сигналы и наше тело начинает 
выделять те или иные вещества. И современная наука научилась распознавать страх на этих 
уровнях, поэтому на этих уровнях она и пытается решить проблему страха. Но, очень важно 
понять, что на уровне психологии и физиологии можно зафиксировать не сам страх, а только 
те последствия, которые происходят под влиянием страха с душой телом человека. Страх это 
духовная сила, которая контролирует человека,если попадает в его дух. А значит и проблему 
страха можно решить только на уровне духа человека,  и только правильными духовными 
методами! 

Мне  часто  доводилось  слышать  от  людей,  которые  принимали  участие  в  боевых 
действиях, что на войне страх это естественное чувство, и что даже он полезен, а не боятся 
только дураки.  Эти слова выглядят правильными  для тех людей,  кто не верит в  Иисуса 
Помазанного и не знает любви Бога Отца. Ветераны боевых действий, пожалуйста, не надо в 
меня сейчас стрелять и дочитайте до конца. Давайте по порядку, и начнем с того,  откуда 
страх взялся и какова его природа.
---Евр.2:9-15  «...но  видим,  что за  претерпение  смерти увенчан  славою и  честью Иисус,  
Который не много был унижен пред Ангелами, дабы Ему, по благодати Божией, вкусить 
смерть  за  всех.  10  Ибо  надлежало,  чтобы Тот,  для  Которого  все  и  от Которого  все,  
приводящего многих сынов в славу, вождя спасения их совершил через страдания. 11 Ибо и  
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освящающий и  освящаемые,  все  — от Единого;  поэтому Он не  стыдится  называть их  
братиями, говоря: 12 возвещу имя Твое братиям Моим, посреди церкви воспою Тебя. 13 И  
еще: Я буду уповать на Него. И еще: вот Я и дети, которых дал Мне Бог. 14 А как дети  
причастны плоти и крови, то и Он также воспринял оные,  дабы смертью лишить силы 
имеющего  державу  смерти,  то  есть  диавола,  15  и  избавить  тех,  которые  от  страха  
смерти через всю жизнь были подвержены рабству».

Страх это не естественное состояние для человека, потому что Бог не творил человека 
для  того,  чтобы  он  был  в  рабстве  у  кого-то  или  чего-то,  а  именно  страх  и  приводит  к 
подчинению тому,  кого  или чего человек боится.  Страх стал естественным для человека 
состоянием  после  того,  как  Адам  согрешил  и  отсоединился  своим  духом  от  Бога,  и 
автоматически подсоединился к духу смерти, который и есть дьявол. 
---Еф.2:1-3 «И вас,  мертвых по преступлениям и грехам вашим, 2 в которых вы некогда  
жили,  по  обычаю  мира  сего,  по  [воле]  князя,  господствующего  в  воздухе,  духа,  
действующего ныне в сынах противления, 3 между которыми и мы все жили некогда по  
нашим плотским похотям, исполняя желания плоти и помыслов, и были по природе чадами  
гнева, как и прочие».

И соединение это происходит через дух страха, который вошел в дух человека из-за 
греха. Кстати, поэтому Бог так категорично против греха, потому что грех это открытая дверь 
для смертельной духовной силы по названию страх.  И  через  страх  в  жизнь  человека 
имеет доступ смерть, даже если он этого не хочет и сильно тренируется на естественном 
уровне, чтобы стрелять точнее и быстрее противника. Все равно его дух, который наполнен 
страхом  притягивает  смерть,  как  магнит.  Это  происходит  через  слова,  которые  являются 
переносчиками духовной сущности, которая есть в сердце человека.
--- Лук.6:45 «Добрый человек из доброго сокровища сердца своего выносит доброе, а злой 
человек из злого сокровища  сердца своего выносит злое, ибо от избытка сердца говорят 
уста его».
---Пр.18:21 «Смерть и жизнь — во власти языка, и любящие его вкусят от плодов его».
---Пр.10:24 «Чего страшится нечестивый, то и постигнет его».
---Пр.28:1 «Нечестивый бежит, когда никто не гонится [за ним]; а праведник смел,  как  
лев».
---Пр.6:2 «...ты опутал себя словами уст твоих, пойман словами уст твоих».
---Пр.10:19 «При многословии не миновать греха, а сдерживающий уста свои — разумен».
---Пр.13:13 «Кто пренебрегает словом, тот причиняет вред себе; а кто боится заповеди,  
тому воздается».
---Пр.14:23  «От всякого труда есть прибыль, а от пустословия только ущерб».
---Пр.15:23 «Радость человеку в ответе уст его, и как хорошо слово вовремя!».
---Пр.17:27  «Разумный воздержан в словах своих, и благоразумный хладнокровен».

Еще раз повторю, что бы решить проблему страха,  надо решить проблему сердца, 
которое является проводником либо жизни от Бога, либо смерти от сатаны. Если этого не 
сделать, то рано или поздно через слова страха смерть прорвется в жизнь человека, и если 
человек  не  рожден  свыше  через  веру  в  Иисуса  Помазанного,  то  это  поражение  будет  с 
вечными последствиями — ужасными последствиями!

Страх это противоположность вере, фактически это вера, которая извращена грехом  и 
которая  подсоединяет  к  смерти.  Вера  Божья  является  проводником  жизни  Бога,  а  страх 
проводником смерти. Это похоже на то, как электричество проходит через провода. От Бога 
люди получают по словам веры, а от дьявола люди получают по словам страха. 

Многие пытаются представить страдания Иова от проделок сатаны, как «шутки» Бога 
или как странный эксперимент, смысл которого объяснить не могут даже сами люди, которые 
так считают, потому что этому нет никакого подтверждения в Слове Бога! Иов сам очень 
ясно назвал причину, по которой дьявол смог проникнуть в жизнь праведного человека и 
нанести ему вред.
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---Иов.3:25 «...ибо ужасное,  чего я ужасался,  то и постигло меня; и чего я боялся, то и  
пришло ко мне».

Сатана смог проникнуть в жизнь праведного человека и принести ему разрушение и 
страдания только по  одной причине — в сердце Иова каким-то образом поселился страх, и 
через слова страха смерть, как электричество по проводам, ударила по Иову и его семье. 

Очень важно понять, что страх это не только чувство ужаса. Ужас — это только одно 
из проявлений страха. Страх может выглядеть оптимистично и бодро, но только внешне, а 
внутри это будет тот же дух смерти, который ведет человека только к гибели.
---Пр.14:12  «Есть  пути,  которые  кажутся  человеку  прямыми;  но  конец  их  —  путь  к  
смерти».

Страх  это  все,  что  не  вера  Божья,  которая  основана  на  Слове  Бога  (Рим.10:17). 
Другими  словами,  избавиться  от  страха  возможно  только  если  поверить  в  Иисуса 
Помазанного  и  сделать  Его  Господом  и  Спасителем  своей  жизни.  Потому  что  Иисус 
Помазанный единственный кто решил проблему страха смерти, и любой человек, который 
будет  послушен  учению  Иисуса  Помазанного  будет  жить  жизнью  свободной  от  страха 
смерти. А в учении Иисуса Помазанного главное это любовь и вера. 
---Ис.8:11-13 «Ибо так говорил мне Господь, [держа на мне] крепкую руку и внушая мне не  
ходить путем сего народа, и сказал: 12 "Не называйте заговором всего того, что народ сей  
называет заговором;  и  не  бойтесь  того,  чего  он  боится,  и  не  страшитесь.  13  Господа 
Саваофа — Его чтите свято, и Он — страх ваш, и Он — трепет ваш!». 

В бою не надо боятся, но надо правильно опасаться. Разница в том, что кто боится, тот 
подчинен страху и притягивает смерть, а кто правильно опасается, тот противостоит страху и 
не делает того, что может привести к смерти.

Для рожденных свыше людей не иметь страха смерти это естественно. Находясь по 
среди опасных для жизни ситуаций верующий может испытывать давление духа страха, но 
это происходит извне, а не изнутри. И разница в том, что когда страх в духе человека, то это 
будет его сковывать и побуждать двигаться в не правильном направлении — к гибели! А если 
в духе человека нет страха, то он может нормально действовать в правильном направлении. 
Например: когда аквалангист погружаясь в воду, находиться в агрессивной среде, которая при 
неправильных действиях может нанести вред, вплоть до гибели. Но все будет в порядке, если 
человек имеет в запасе воздух и  правильные навыки поведения под водой. Запас воздуха, 
который позволяет действовать в агрессивной обстановке, можно сравнить с верой, которая 
от любви. Если в сердце человека есть любовь Бога,  то он может действовать верой под 
самым сильным давлением страха, потому что любовь Бога намного сильнее любого самого 
сильного страха.  Любовь сильнее страха так же, как свет сильнее тьмы. Свет и тьма, это 
другое название любви и и страха. И когда куда-либо приходит сет, то тьма просто исчезает. 
То же происходит в  сердцем человека,  когда  туда  попадает любовь  Бога.  Написано,  что 
совершенная любовь изгоняет страх (1Иоан.4:18).

Главный страх, который является «отцом» любого другого страха, это  страх смерти. 
Воины постоянно сталкиваются с этим страхом. Поэтому исполнение заповеди о любви и 
хождение  верой  для  воина  не  является  какой-то  религиозной  обузой,  это  главная 
необходимость  любого  солдата,  полицейского,  сотрудника  спецслужб,  любого  человека, 
который по долгу службы вступает в бой с оружием в руках. 

И здесь очень важно понять, что наполняться любовью и верой надо задолго до того, 
как человек вступает в бой. Для солдата же естественно  вступать в бой уже обученным, уже 
экипированным, уже вооруженным. Только разгильдяи и обормоты вступают в бой без всего 
этого. То же самое и с духовным состоянием воина — работать над тем, чтобы возрастать в 
любви Бога и  учиться  думать,  говорить и действовать верой надо вне боя,  а  в  бою надо 
применять  то,  что  у  вас  уже  есть.  Конечно  наш Господь  очень  милостив,  он ответит  на 
молитву веры покаившегося   обормота и  разгильдяя и  во  время боя,  но  лучше конечно 
вступать в бой с сердцем, которое уже наполнено любовь и верой — поверьте, так лучше. А 
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бою  это  состояние  надо  поддерживать  через  молитву  и  говорение  Слова  Бога,  которое 
предназначено для этой ситуации.

Чтобы стать человеком любви, надо стать человеком Слова Божьего, потому что кто 
исполняет Слово, тот любит Бога (Иоан.14:15). Своими силами ни один человек не способен 
исполнить Слово, поэтому Бог послал в нашу жизнь Святой Дух — Дух любви. Если мы 
наполняемся верой Святым Духом, то мы наполняемся любовью, и мы становимся людьми, 
над которыми страх не имеет никакой власти! Разве это не качество идеального бойца!

Молитвы и исповедания

Все  молитвы и слова,  которые мы должны говорить  по  воле  Бога,  должны иметь 
основание на истине Слова Божьего! Поэтому надо знать Слово, и так же надо знать как и 
когда  это  слово  применять.  Военные  должны  это  хорошо  понимать,  потому  что  Слово 
названо «мечом» (Еф.6:17), а любое оружие  требует правильного обращения и правильного 
применения, а для этого военные досконально изучают оружие, и  много с ним тренируются. 
Я имею ввиду правильных военных, а не тех, кто такие только по документам.
---Пр.15:23 «Радость человеку в ответе уст его, и как хорошо слово вовремя!».
---Пр.24:26 «В уста целует, кто отвечает словами верными».

Царь  Давид  был  не  только  величайшим  воином,  но  он  так  же  был  музыкантом, 
который  написал  много  песен,  в  которых  он  описал  то,  как  надо  вести  войну  во 
взаимодействии с Богом. Давайте прочитаем некоторые из них, чтобы иметь общую картину.
---Пс.123:1-8 «Песнь восхождения. Давида.  Если бы не Господь был с нами, — да скажет 
Израиль, — 2 если бы не Господь был с нами, когда восстали на нас люди, 3 то живых они 
поглотили бы нас,  когда возгорелась ярость их на нас;  4 воды потопили бы нас,  поток  
прошел бы над душею нашею; 5 прошли бы над душею нашею воды бурные. 6  Благословен 
Господь, Который не дал нас в добычу зубам их! 7 Душа наша избавилась, как птица, из  
сети ловящих: сеть расторгнута, и мы избавились. 8  Помощь наша — в имени Господа,  
сотворившего небо и землю». 
---Пс.19:7-10 «Ныне познал я, что Господь спасает помазанника Своего, отвечает ему со  
святых небес Своих могуществом спасающей десницы Своей.  8  Иные колесницами,  иные  
конями, а мы именем Господа Бога нашего хвалимся: 9 они поколебались и пали, а мы встали 
и стоим прямо. 10 Господи! спаси царя и услышь нас, когда будем взывать [к Тебе]».

Очень важно понять почему Давид имел такой успех.  Давид был человеком не только 
дела,  но  и  молитвы.  Именно  молитва  веры  позволяет  силе  Бога  проявляться  через  нас. 
Хорошо иметь лучшее оружие, но еще лучше, когда в твоих боевых порядках работает сила 
Бога, потому что если сила Бога на твоей стороне, то ни одно оружие сделанное против нас 
не будет успешно (Ис.54:17), и все, кто против нас — падут! (Ис.54:15).
---Пс.17:30-37, 38-43 «С Тобою я поражаю войско, с Богом моим восхожу на стену. 31 Бог!  
— Непорочен путь Его, чисто слово Господа; щит Он для всех, уповающих на Него. 32 Ибо 
кто Бог,  кроме Господа,  и  кто защита,  кроме Бога нашего? 33  Бог препоясывает меня  
силою и устрояет мне верный путь; 34 делает ноги мои, как оленьи, и на высотах моих  
поставляет меня; 35 научает руки мои брани, и мышцы мои сокрушают медный лук. 36 Ты 
дал  мне  щит  спасения  Твоего,  и  десница  Твоя  поддерживает  меня,  и  милость  Твоя  
возвеличивает меня. 37 Ты расширяешь шаг мой подо мною, и не колеблются ноги мои. 38 Я 
преследую  врагов  моих  и  настигаю  их,  и  не  возвращаюсь,  доколе  не  истреблю  их;  39  
поражаю их, и они не могут встать, падают под ноги мои, 40 ибо Ты препоясал меня силою 
для войны и низложил под ноги мои восставших на меня; 41 Ты обратил ко мне тыл врагов  
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моих, и я истребляю ненавидящих меня: 42 они вопиют, но нет спасающего; ко Господу, — 
но Он не  внемлет им;  43  я  рассеваю их,  как  прах пред  лицем ветра,  как  уличную грязь  
попираю их».
---Пс.26 «Псалом Давида.  Господь — свет мой и спасение мое: кого мне бояться? Господь 
крепость жизни моей:  кого  мне страшиться? 2  Если будут наступать на меня злодеи,  
противники и враги мои, чтобы пожрать плоть мою, то они сами преткнутся и падут. 3 
Если ополчится против меня полк, не убоится сердце мое; если восстанет на меня война, и  
тогда буду надеяться. 4 Одного просил я у Господа, того только ищу, чтобы пребывать мне  
в доме Господнем во все дни жизни моей, созерцать красоту Господню и посещать храм  
Его, 5 ибо Он укрыл бы меня в скинии Своей в день бедствия, скрыл бы меня в потаенном  
месте  селения  Своего,  вознес  бы  меня  на  скалу.  6  Тогда  вознеслась  бы  голова  моя  над  
врагами, окружающими меня; и я принес бы в Его скинии жертвы славословия, стал бы  
петь и воспевать пред Господом. 7 Услышь, Господи, голос мой, которым я взываю, помилуй  
меня и внемли мне. 8 Сердце мое говорит от Тебя: "ищите лица Моего"; и я буду искать  
лица Твоего, Господи. 9 Не скрой от меня лица Твоего; не отринь во гневе раба Твоего. Ты  
был помощником моим; не отвергни меня и не оставь меня, Боже, Спаситель мой! 10 ибо  
отец мой и мать моя оставили меня, но Господь примет меня. 11 Научи меня, Господи, пути  
Твоему и наставь меня на стезю правды, ради врагов моих; 12 не предавай меня на произвол  
врагам моим, ибо восстали на меня свидетели лживые и дышат злобою. 13 Но я верую, что  
увижу  благость  Господа  на  земле  живых.  14  Надейся  на  Господа,  мужайся,  и  да  
укрепляется сердце твое, и надейся на Господа». 
---Пс.90 «Живущий под кровом Всевышнего под сенью Всемогущего покоится,  2  говорит 
Господу: "прибежище мое и защита моя, Бог мой, на Которого я уповаю!" 3 Он избавит 
тебя от сети ловца, от гибельной язвы, 4 перьями Своими осенит тебя, и под крыльями Его  
будешь безопасен; щит и ограждение — истина Его. 5 Не убоишься ужасов в ночи, стрелы,  
летящей днем, 6 язвы, ходящей во мраке, заразы, опустошающей в полдень. 7 Падут подле 
тебя тысяча и десять тысяч одесную тебя; но к тебе не приблизится: 8 только смотреть 
будешь очами твоими и  видеть  возмездие  нечестивым.  9  Ибо  ты [сказал]:  "Господь  — 
упование мое"; Всевышнего избрал ты прибежищем твоим; 10 не приключится тебе зло, и  
язва  не  приблизится  к  жилищу  твоему;  11  ибо  Ангелам  Своим  заповедает  о  тебе  — 
охранять тебя на всех путях твоих: 12 на руках понесут тебя, да не преткнешься о камень  
ногою твоею; 13 на аспида и василиска наступишь; попирать будешь льва и дракона. 14 "За 
то, что он возлюбил Меня,  избавлю его; защищу его, потому что он познал имя Мое. 15  
Воззовет ко Мне, и услышу его; с ним Я в скорби; избавлю его и прославлю его, 16 долготою  
дней насыщу его, и явлю ему спасение Мое"».

Бог полюбил Давида и  помогал ему,  потому что Давид полюбил Бога,  и  стал  тем 
человеком, для которого исполнение Слова Бога и Его воли стало смыслом жизни. Свои дела 
он основывал на том,  что Бог сказ делать. Сейчас я дам несколько мест Писания, в которых 
Бог говорит о войне.
---Втор.28:1,2, «Если ты, когда перейдете [за Иордан], будешь слушать гласа Господа Бога  
твоего,  тщательно  исполнять  все  заповеди  Его,  которые  заповедую  тебе  сегодня,  то  
Господь  Бог  твой  поставит  тебя  выше  всех  народов  земли;  2  и  придут  на  тебя  все  
благословения сии и исполнятся на тебе, если будешь слушать гласа Господа, Бога твоего...  
7  Поразит  пред  тобою  Господь  врагов  твоих,  восстающих  на  тебя;  одним  путем  они 
выступят  против  тебя,  а  семью  путями  побегут  от тебя...  13  Сделает тебя  Господь  
главою,  а  не  хвостом,  и  будешь  только  на  высоте,  а  не  будешь  внизу,  если  будешь 
повиноваться заповедям Господа Бога твоего, которые заповедую тебе сегодня хранить и  
исполнять, 14 и не отступишь от всех слов, которые заповедую вам сегодня, ни направо ни  
налево, чтобы пойти вслед иных богов [и] служить им».
---Втор.20:1-4  «Когда  ты  выйдешь  на  войну  против  врага  твоего  и  увидишь  коней  и  
колесницы [и] народа более, нежели у тебя, то не бойся их, ибо с тобою Господь Бог твой, 
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Который вывел тебя из земли Египетской. 2 Когда же приступаете к сражению, тогда  
пусть подойдет священник, и говорит народу, 3 и скажет ему: слушай, Израиль! вы сегодня  
вступаете  в  сражение  с  врагами вашими,  да  не  ослабеет  сердце  ваше,  не  бойтесь,  не  
смущайтесь и не ужасайтесь их, 4 ибо Господь Бог ваш идет с вами, чтобы сразиться за  
вас с врагами вашими [и] спасти вас».
---Втор.32:42 «...упою стрелы Мои кровью, и меч Мой насытится плотью, кровью убитых и  
пленных, головами начальников врага».

Бог обещает, что он дарует победу над любым врагом, который может быть на много 
сильнее и во много раз больше. Бог даже обещает, что поражение коснется непосредственно 
начальников вражеских армий, которые обычно на много более лучше защищены и скрыты 
для доступа и ударов противника. Но, есть важное условие — люди должны быть послушны 
Слову  и  голосу  Бога.  Это  говорит  о  том,  что  эти  люди  должны  быть  не  формальными 
христианами, в которых христианское только название, и то из-за полит корректности они об 
этом не распространяются, а искренне верующими от всего сердца людьми, для которых вера 
это не пустой звук. Одной из главных отличительных черт такого человека является то, что 
это человек молитвы. Все свои дела он делает, прежде всего помолившись с верой по Слову 
Бога.  И  сейчас  я  приведу  несколько  примеров  того,  как  должен  молиться  христианин, 
который состоит на воинской и полицейской службе. И сотрудники спецслужб тоже могут 
это использовать!

Очень важно понять, что если вы  помолились о спасении, то Бог услышал вас и вы 
родились свыше — вам прощены все грехи и вы теперь оправданы перед Богом, и  вам  не 
надо больше уговаривать Бога, чтобы Он простил вам те грехи, за которые вы уже каялись 
— надо верить и развивать праведное мышление, через личное общение с Богом и изучение 
Слова  с  помощью людей,  которых Он поставил  в  вашей жизни,  для  духовного  роста.  С 
представленных молитв вы можете начать свою молитвенную жизнь.

Отец, во имя Иисуса Помазанного, я благодарю тебя дар праведности и вечную 
жизнь  (2Кор.5:21;  1Иоан.5:13).  За  Твои  суды,  милость  и  благодать  (Пс.18:10-12; 
Еф.2:8,9). Я благодарю, что Ты наполняешь меня силой и направляешь на верный путь, 
что руководишь Своим советом и принимаешь в Свою славу, в которой восполнены все 
мои нужды (2Цар.22:23; Фил.4:19).

Господь Иисус, Ты моя голова (1Кор.11:3) — я благодарю Тебя за то, что Твоя 
кровь покрывает меня (Откр.12:11) и у меня ум Христа (1Кор.2:16) .

Отец, во имя Иисуса Помазанного, я благодарю тебя за мудрость и понимание в 
военном деле. Я благодарю Тебя за то, что ты учишь меня воевать и побеждать через 
веру и Помазание. 
Я благодарю, что Ты даешь мне благодать всегда бодрствовать  и не допускать в свое 
сердце гордость, надменность, непрощение, ненависть, бунт против тебя.

Отец, во имя Иисуса я благодарю Тебя за Твой Святой Дух, который всегда со 
мной, чтобы открывать Тебя, и учить меня праведно воевать (Иоан.14:26). 
Я благодарю Тебя, что Ты хранишь меня от зла и смерти (Матф.6:13).
Я благодарю Тетя, что Твоя милость и благодать всегда со мной (Евр.4:16).

Отец,  во  имя  Иисуса  Помазанного  я  благодарю  Тебя  за  моих  начальников  и 
командиров. Благодарю за наше единство и взаимопонимание. Благодарю Тебя за то, 
что Твое спасение действует в их жизни, за то что Твоя мудрость руководит ими, за то,  
что Твоя кровь, милость и благодать на их жизни.

Отец, Во имя Иисуса Помазанного, я благодарю тебя за всех моих подчиненных. 
Благодарю тебя за то, что Твоя мудрость учит их воинскому делу (полицейской службе, 
работе  в  спецслужбах).  Благодарю,  что  Твоя  кровь,  милость  и  благодать  на  жизни 
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каждого их них. Благодарю, что Ты защищаешь каждого из них Своим щитом, и Твое 
спасение действует в их жизни. 

Это только несколько примеров, с которых вы можете начать молиться, и со временем, 
Бог начнет вас  учить как и  когда молиться.  Молитесь много на  языках — это секретное 
оружие Царства Бога, против которого у сил тьмы нет никаких шансов! Об этом вы можете 
найти  информацию в моих книгах  о  молитве  на  языках,  которые находятся  в  свободном 
доступе в интернете. Наберите: Юрис Кравалис молитва на языках, и вы там. Важно понять, 
что молиться и благословлять надо не только хороших начальников и подчиненных, но и тех, 
с кем у вас те или иные проблемы. Злые слова проклятия проблему только усиливают, а ваши 
слова  благословения  и  молитвы  позволят  Богу  вмешаться  в  ситуацию  и  повернуть  ее  в 
лучшую сторону.

Чтобы под давлением трудных обстоятельств из наших уст выходили слова веры, а не 
страха, надо, чтобы наши сердца были переполнены Словом, потому что от избытка сердца 
говорят уста (Матф.12:34). Не возможно стрелять их автомата, если его магазин пут, а он 
просто лежит на ящике с патронами. Для того, чтобы патроны полетели в цель и поразили 
противника,  эти  патроны  должны  находиться  внутри  механизмов  автомата.  Многие 
христиане  терпят  поражение  в  духовной  войне  — в  том,  чтобы  словами творить  жизнь, 
потому что Слова Жизни не находятся в достаточном количестве в сердце человека! Речь 
человека, приобретает качества власти Бога, когда он поглощен Словом, а это происходит, 
когда человек сам постоянно наполняет своего внутреннего человека Словом Бога.

Сейчас  я  дам  пример  того,  как  своими  словами  мы  можем  определять  то,  что 
произойдет с нами в нашей жизни, а что не произойдет. Начните общаться с Богом лично и 
Он покажет вам что именно вам и в какой ситуации надо говорить. Просто начните. Говорите 
и будьте в этом постоянны. Особенно, когда идете на войну, или на спецоперацию. Лучше 
всего, начинайте свой день с того, что вы молитесь и провозглашаете Слово Божье. Если вы 
будете верными в том, чтобы исполнять духовные законы Царства Бога, то настанет момент, 
когда ваша речь будет действовать на врагов и ситуацию сильнее,  чем ваше естественное 
оружие!

Исповедания

---Во имя Иисуса я одеваюсь  во Христа — в Его Помазание, в Его любовь и Его силу.
---Иисус моя сила (Пс.21:20).
---Иисус мой щит (Быт.15:1).
---Иисус моя мудрость (1Кор.1:30).
---Бог даровал мне единство и взаимопонимание с начальством и подчиненными 
---Помощь моя от Господа, сотворившего небо и землю (Пс.120:2)
---Благодарение  Богу,  даровавшему  нам  победу  Господом  нашим  Иисусом  Христом! 
(1Кор.15:57).
---Ни одно оружие, сделанное против меня, не будет успешно (Ис. 54:17).
---Господь вознес мою власть, как рог единорога, и я умащен свежим Помазанием, и  глаза 
видят и  различают врагов моих,  и  уши мои слышат о восстающих на  меня злодеях (Пс. 
91:11,12).
---У меня есть оружие Бога: пояс истины, броня праведности, обувь мира, щит веры, шлем 
спасения и духовный меч Слова Божьего, и я умело использую это оружие в войне против 
сил зла (Еф. 6:11-17).

33



---Мое  оружие имеет духовную власть разрушать твердыни сатаны и отменять замыслы, 
которые против меня, и пленять все мысли в послушание Помазанию (2Кор. 10:4-6).
---Враг не узнает надо мной победы (Пс. 88:23).
---Если Бог за меня, то кто может быть против (Рим. 8:31).
---Благословен Господь, твердыня моя, научающий руки мои битве и персты мои брани, 2 
милость моя и ограждение мое, прибежище мое и Избавитель мой, щит мой, — и я на Него 
уповаю; Он подчиняет мне народ мой (Пс.143:1,2)

Вера и Любовь
--- Все возможно Богу (Марк. 10:27).
---Все возможно мне, потому что я верю (Марк. 9:23).
--- У меня есть вера Божья (Рим. 12:3 Марк. 11:23).
--- Я не боюсь, я только верю (Марк. 5:36).
--- У меня есть дух веры (2Кор. 4:13).
--- Я верю и потому говорю (2Кор. 4:13).
--- Я молюсь с верой, и я верю, что получаю просимое (Марк. 11:24).
--- Я побеждаю мир верой (1Иоан. 5:4,5).
--- Помазание Иисуса действует в моей жизни, потому что во мне вера действует любовью 
(Гал. 5:6).
--- Любовь Божья излилась в мой дух со Святым Духом (Рим. 5:5).
--- Я принимаю любовь Бога верой (1Иоан. 4:16).
--- Все мои мысли, желания, слова, дела основаны на любви (Еф. 3:17).
--- Любовь Бога изгоняет страх из моего сердца, и делает способным верить (1Иоан. 4:18).
--- Любовь Бога делает меня сильным  и зрелым (1Кор. 8:1).
--- Любовь Бога дает мне способность делать лучший выбор (Фил. 1:9,10).
--- Я люблю – я знаю Бога, потому что Бог есть любовь (1Иоан. 4:8).

Надежда и виденье победы
--- Этот день сотворил Господь, я радуюсь и веселюсь перед ним (Пс. 117:24).
--- Сегодня день спасения (Евр. 4:7).
--- Я всегда молюсь и не унываю (Лук. 18:1).
--- Видимое временно (2Кор. 4:18).
--- Надежда есть всегда (Пр. 23:18).
--- Надежда во мне возрастает силой Святого Духа (Рим. 15:13).
--- Я не оставляю надежды своей, которой предстоит великое воздаяние (Евр. 10:35).
--- Иисус Помазанный и Его Помазание моя надежда (1Тим. 1:1). 
--- Я надеюсь на Помазание, и я никогда не опозорюсь (Рим. 5:5).
--- Свет мой поднялся, свет мой пришел, и слава Иисуса сияет надо мной (Ис. 60:1).
---  В  славе,  через  Помазанного  Иисуса,  Мой  Бог  восполнил  все  мои  нужды  по  Своему 
богатству (фил. 4:13). 
--- Господь совершит за меня (Пс. 137:8).
--- Бог прокладывает для меня дороги в степи и реки в пустыне (Ис. 43:19).
--- Я воззвал к Господу в скорби моей, и Он вывел меня из бедствий моих, и я веселюсь, что 
Он привел меня к желаемому результату (Пс. 106:28,30).
--- Бог окружил меня радостями избавления (Пс. 37:7).
--- Я верю  Богу, я пребываю вовек, я рухнуть не могу. Горы вокруг Иерусалима, а Господь 
вокруг меня сегодня и вовек (Пс. 124:1,2).

Духовная и физическая война
---Я все могу в укрепляющем меня Иисусе Помазанном и Его Помазании (Фил. 4:13).
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---Я все преодолеваю силой возлюбившего меня (Рим. 8:37).
---Все, кто вооружается против меня – падут (Ис. 54:15).
---В Иисусе  Помазанном и  Его Помазании я  над проблемами,  над  обстоятельствами,  над 
давлением, над атакой, над грехом, над проклятием, над недостатком, над болезнями, над 
миром, над бесами, над дьяволом (Еф. 1:20,21).
---Господь сохраняет меня от ловушек, поставленных на меня, и сохраняет от капканов (Пс. 
140:9,10)
---Господь вразумляет меня и выводит на путь, которым мне следует идти; Он мои глаза и 
охрана (Пс. 31:8).

Победа над страхом.
--- Я не боюсь, потому что мой Бог со мной; я не смущаюсь, потому что Господь – Бог мой.  
Он укрепляет меня и помогает мне, и поддерживает Своей правой рукой (Ис. 41:10).
---  Господь – свет мой и спасение мое: кого мне бояться? Господь – крепость жизни моей:  
кого мне страшиться? Если будут наступать на меня злодеи, противники и враги мои, чтобы 
пожрать плоть мою, то они сами преткнутся и падут. Если ополчится против меня полк, не 
убоится сердце мое; если восстанет на меня война, и тогда буду надеяться (Пс. 26:1-3). 
--- Утверждено сердце мое, не боюсь, когда смотрю на врагов моих (Пс. 111:8).
--- Бог мне помощник, не боюсь, что сделает мне человек (Евр. 13:6).
--- Я искуплен от страха смерти (Евр. 2:15).
--- Я не боюсь и не ужасаюсь, мой Бог со мной (1Пар. 28:20).
--- Я не боюсь, я только верю (Марк. 5:36).
--- Божья любовь изгнала весь страх из моего сердца. (1Иоан.4:18)
--- Я молюсь Богу и Он меня слышит и отвечает, и показывает мне великое и недоступное, 
чего я не знал (Иер. 33:3).
--- У меня есть Помазание от Бога, и я знаю все (1Иоан. 2:20).
--- Это Помазание учит меня воевать, и я пребываю в том, чему Оно меня учит (1Иоан. 2:27).
---Я исполнитель Слова и воли Бога (Иак. 1:22)
--- Я воззвал, — и Господь услышал и спас меня от всех бед моих (Пс.33:7)
---Господь  избавил меня от врагов моих! Ты вознес меня над восстающими против меня и от 
человека жестокого избавил меня. (Пс.17:49)
---Господь спас меня от руки ненавидящего, и избавил меня от руки врага (Пс.103:10)
---Я все могу в укрепляющем меня Иисусе Помазанном и Его Помазании (Фил. 4:13).
---Я все преодолеваю силой возлюбившего меня (Рим. 8:37).
---Все, кто вооружается против меня – падут (Ис. 54:15).
---Ни одно оружие, сделанное против меня, не будет успешно; всякий язык, который будет 
спорить со мной на суде, я обвиню. Это мое наследство от Господа, моя праведность от Бога 
(Ис. 54:17).
---Господь вознес мою власть, как рог единорога, и я умащен свежим Помазанием, и  глаза 
видят и  различают врагов моих,  и  уши мои слышат о восстающих на  меня злодеях (Пс. 
91:11,12).
---У меня есть оружие Бога: пояс истины, броня праведности, обувь мира, щит веры, 
шлем спасения и духовный меч Слова Божьего, и я умело использую это оружие в войне 
против сил зла (Еф. 6:11-17).

---Я  живу  под  кровом  Всевышнего,  под  сенью  Всемогущего  покоюсь,  говорю  Господу: 
«Прибежище мое и защита моя, Бог мой, на Которого я уповаю!» Он избавляет меня от сети 
ловца,  от  гибельной  язвы,  перьями  Своими  осеняет  меня,  и  под  крыльями  Его  я  в 
безопасности; щит и ограждение – истина Его. Не боюсь ужасов в ночи, стрелы, летящей 
днем, язвы, ходящей во мраке, заразы, опустошающей в полдень. Падут возле меня тысяча и 
десять тысяч с права от  меня, но ко мне не приблизятся: только смотрю глазами моими и 
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вижу возмездие нечестивым. Ибо я [говорю]: «Господь – упование мое», Всевышнего избрал 
я прибежищем моим; не приключится мне зло, и язва не приблизится к жилищу моему; ибо 
ангелам Своим заповеддал обо мне – охранять меня на всех путях моих: на руках понесут 
меня, и я не споткнусь о камень ногою моею; на аспида и василиска наступаю; попираю льва 
и дракона. «За то, что я возлюбил Господа, избавляет меня; защищает меня, потому что я 
познал имя Его. Взываю к Нему – и Он слышит меня; со мной Он в скорби; избавляет меня и 
прославляет меня, долготой дней насыщает меня и являет мне спасение Свое» (Пс. 90). 
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